
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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ЭКСПАНСИИ?
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Ну ладно, не было такого. Но 
если бы случилось —  фармакологи 
и фармацевты на такое поведение 
имели бы полное право. Потому 
что уже сегодня фармацевтический 
кластер Калужской области про-
изводит товаров (лекарственных 
препаратов и их составляющих) 
на сумму порядка 70 млрд. руб лей. 
Много ли это? Чтоб вы понимали: 
годовой бюджет всей Калужской 
области —  76 млрд. руб лей, и не-
малая часть его сформирована 
именно налогами, которые 
платят производители фарм-
препаратов. 10  лет назад 
эта цифра (объем произ-
водства, не бюджет!) была 
в 14 раз меньше —  5 млрд. 
руб лей.

Приведенные выше дан-
ные были озвучены на днях 
на общем собрании Ассоциации 
«Калужский фармацевтический 
кластер». И они —  не итоговые, но 
промежуточные. Дальнейший рост 
показателей не столько возможен, 
сколько неизбежен, ведь главный 
результат посещения делегаци-
ей Калужской области на ПМЭФ 
(Петербургского международного 
экономического форума) как раз 
касался фармацевтического про-
изводства.

Если кто пропустил последний 
выпуск «Вы и Мы» —  напомним. Все-
го на ПМЭФ делегация Калужской 
области во главе с губернатором 
Шапшой подписала пару десятков 
соглашений и договоров на сумму 
более 76 млрд. руб лей, из которых 
почти половина —  20  млрд. руб
лей —  пришлись на три соглашения 
с компанией «Фармасинтез». А это 

сегодня —  крупнейший игрок на 
фармацевтическом рынке страны.

Суть соглашений сводится 
к строительству на территории Ка-
лужской области завода по произ-
водству активных фармацевтиче-
ских субстанций и готовых лекар-
ственных форм.

Владислав ШАПША, гла-
ва Калужской области:

— Важнейшее  эконо-
мическое  событие  на 
ПМЭФ‑2023 для нашего 
региона и для всей стра-

ны.  Подписали  сразу  три 
соглашения с компанией «Фар-

масинтез». Общая сумма инвести-
ций —  более 20 млрд. руб лей. Про-
вели большую подготовительную 
и предпроектную работу.

Как вы понимаете, завод таких 
масштабов строится не красоты 
ради, а для серийного промышлен-
ного производства, что неизбежно 
увеличит объем производимой 
продукции и, как следствие, посту-
пления в бюджет области.

Впрочем, показатели впечатляют 
и сейчас.

Давайте вместе посмотрим, что 
вообще представляет собой пре-
словутый кластер на данном этапе?

На пальцах —  сегодня Калужский 
фармацевтический кластер это:

 10 заводов по производству 
лекарств полного цикла;

 66 фармкомпаний —  междуна-
родных и российских производите-
лей лекарств;

 3 государственных научных 
центра;

 230 видов готовых лекар-
ственных средств (еще 20 препа-
ратов сейчас проходят проверки 
и испытания, чтобы затем посту-
пить в продажу).

Лирическое отступление: лю-
бое производство имеет муль-
типликативный эффект для тер-

ритории, на которой оно раз-
мещается. Сам по себе выпуск 
продукции важен, поступление 
налогов —  тоже, но помимо этого 
решаются и вопросы занятости. 
К концу 2022 г. на долю калуж-
ских фармацевтических предпри-
ятий приходилось почти 11 тыс. 
созданных рабочих мест, причем 
преимущественно высокотехно-
логичных.

После запуска завода компании 
«Фармасинтез» к ним добавится 
еще 2 тыс. рабочих мест. А ведь это 
не единственное производство, 
которое должно заработать в бли-
жайшей перспективе.

АВТОКЛАСТЕР, АВТОКЛАСТЕР, 
ПОТЕСНИСЬ! ПОТЕСНИСЬ! 
19 мая в Калуж-

ской области 
 как-то незаметно про-
шел один важный день.
Вспоминаете? В этот 
день люди в белых 
халатах важно ходили 
по Калуге и Обнинску, 
обвешавшись блисте-
рами с лекарствами, 
с криком разбивали 
о голову градусники 
и термометры, да еще 
приставали к прохо-
жим: «Слышь, Зёма, 
а ты ацетилсалицило-
вую кислоту варил?!» 
Потому что 19 мая —  
День фармацевтиче-
ского работника.

	■ Подписание соглашения о строительстве в Калужской области фармацевтического завода по производству парентерального 
питания, которое вводится внутривенно, если пациент не в состоянии самостоятельно принимать пищу

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ СТАНЕТ КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ СТАНЕТ 
ЦЕНТРОМ РОССИИ ПО ПРОИЗВОДСТВУ ЦЕНТРОМ РОССИИ ПО ПРОИЗВОДСТВУ 

МЕДИЦИНСКИХ ПРЕПАРАТОВМЕДИЦИНСКИХ ПРЕПАРАТОВ
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Помимо «Фармасинтеза» на тер-
ритории области будут реализовы-
вать свои проекты еще пяток ком-
паний:  ООО  «Медтех Протект» , 
ООО «Биофарм К», «Астрафарм Калуга» 
и ООО «Бфарм биотех». Тот же «Мед-
тех Протект» будет производить шпри-
цы третьего поколения —  одноразовые 
и саморазрушающиеся (невозможно ис-
пользовать повторно). В производствен-
ный комплекс будет вложено 1,5 млрд. 
руб лей, ожидается создание 135 рабочих 
мест. «Биофарм К» запустит предпри-
ятия по производству солей гепарина. 
Стоимость проекта: 1,7  млрд. руб лей. 
ООО «Бфарм биотех» намерены вло-
житься в завод по изготовлению жидких 
и твердых лекарственных форм для ме-
дицинского применения. Объем инвести-
ций составит 3,5 млрд. руб лей.

И так далее.
Почему они все стремятся именно 

к нам? У нас что тут —  медом намазано?
Именно так! Перечисленные компа-

нии претендуют на получение статуса 
резидентов особой экономической зоны 
«Калуга», что позволит им на старте по-
лучить поддержку и преференции, не-
обходимые для быстрого ввода заводов 
и цехов в эксплуатацию.

Неплохо, согласитесь.
Ах да! Еще чуть не забыли важное.

До всякого ПМЭФ были утверж-
дены инвестиционные планы го-
скорпорации Росатом, согласно 
которым в этом году начнется 
строительство завода по про-
изводству изотопной продукции 
медицинского назначения. Мы 
уже писали о нем ранее, комменти-
руя планы «Росатома», связанные с Ка-
лужской областью, но на всякий случай 
напомним: завод обойдется примерно 
в 9 млрд. руб лей и будет оснащен по по-
следнему слову техники.

Торжественная церемония закладки 
фундамента первого в России завода по 

производству изотопной продукции меди-
цинского назначения по стандартам GMP.

Основой производства станет выпуск 
как готовых фармацевтических препара-
тов, так и изотопов для радионуклидной 
диагностики и лечения онкозаболеваний. 
Предполагается, что в этом году будут 
осуществлены основные строительные 
работы, в 2024 г. закончится оснащение 
завода технологическим оборудованием, 
а уже с 2025го года эта структура «Роса-
тома» начнет выпускать свою продукцию.

Все приведенные выше цифры долж-
ны производить сильное впечатление 
еще и по той причине, что долгое время 
фармацевтическая отрасль в России на-

ходилась в полной зависимости от по-
ставок иностранных компонентов. Был 
период, когда такая зависимость состав-
ляла едва ли не 95%. Иными словами 
почти все отечественное производство 
лекарств зависело от поставок иностран-
ных компаний. Сегодня зависимость не-
сколько снизилась, хотя все еще остается 
неприлично высокой —  до 80%. А потому 
на текущем этапе важно не только раз-
вивать свое производство, но и сохра-
нять контакты с иностранными партне-
рами, что в условиях санкционных вой н 
и попыток сделать любое экономическое 
сотрудничество с российским бизнесом 
токсичным —  крайней непростое дело.

Но предприятия Калужской области 
пока ухитряются выкручиваться из си-
туации.

Павел ГРАНКОВ, генеральный дирек-
тор «Агентства инновационного разви-

тия —  центр кластерного развития 
Калужской области»:

— В Калужском фармацевти-
ческом  кластере  всегда  было 
сильное  звено  иностранных 
компаний. Я общался с руково-
дителями  этих  предприятий. 

Они сориентировались, поняли си-
туацию и настроены оптимистично. 

Главное, что сегодня появились новые, от-
ечественные инвесторы, которые реали-
зуют крупные проекты. Речь как о строи-
тельстве новых заводов, так и о расши-
рении действующих производств.

Другая неожиданная проблема, кото-
рую пришлось решать на ходу —  произ-
водство или закупка упаковки для пре-
паратов. К этой самой упаковке всегда 
предъявляются особые требования, 
ведь она должна обеспечивать защиту 
лекарств не только от физических по-
вреждений, но и от любого внешнего 
воздействия. Это не простая упаковочная 
бумага и не сбор коробочек из карто-
на —  для фармпроизводства требуются 
металлизированные блистеры, хитрые 
разноразмерные склянки, картонные 
и  пластиковые ложементы и  прочая, 
прочая. Все это также импортировалось.

В  какойто момент отсутствие упаков-
ки едва не стало проблемой, тормоз-
нувшей рост объемов производства, но 
затем решения были найдены. Сегодня 
в стране уже начали работу российские 
предприятия, выпускающие соответству-
ющую упаковку. И более того, в скором 
времени в Калужской области начнет 
работать подразделение крупной мо-
сковской компании, занятой соответству-
ющим производством.

Такими темпами, глядишь, в следую-
щем году обороты фармацевтики пре-
высят годовой бюджет Калужской обла-
сти, и уж тогда работники отрасли точно 
получат право вести себя на 19 мая так, 
как описано в начале публикации.

Шутка.
С  другой стороны, как мы помним, 

в каждый шутке только доля шутки…

Автор:  
Евгений СЕРКИН

	■ Калужский фармкластер — на страже суверенитета России

	■ Общее собрание Ассоциации «Калужский фармацевтический кластер»

СЕГОДНЯ КАЛУЖСКИЙ 
ФАРМАЦЕВТИЧЕСКИЙ 

КЛАСТЕР ЭТО:

10

66

3

230

заводов по производству лекарств 
полного цикла;

фармкомпаний —  международных и рос-
сийских производителей лекарств;

государственных научных центра;

видов готовых лекарственных средств 
(еще 20 препаратов сейчас проходят про-
верки и испытания, чтобы затем поступить 

в продажу)

ВСЕГО НА ПМЭФ 
ДЕЛЕГАЦИЯ КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ ВО ГЛАВЕ 
С ГУБЕРНАТОРОМ 
ШАПШОЙ ПОДПИСАЛА 
ПАРУ ДЕСЯТКОВ 
СОГЛАШЕНИЙ 
И ДОГОВОРОВ НА СУММУ 
БОЛЕЕ 76 МЛРД. РУБ
ЛЕЙ, ИЗ КОТОРЫХ ПОЧТИ 
ПОЛОВИНА —  20 МЛРД. 
РУБ ЛЕЙ —  ПРИШЛИСЬ 
НА ТРИ СОГЛАШЕНИЯ 
С КОМПАНИЕЙ 
«ФАРМАСИНТЕЗ». 
А ЭТО СЕГОДНЯ —  
КРУПНЕЙШИЙ ИГРОК НА 
ФАРМАЦЕВТИЧЕСКОМ 
РЫНКЕ СТРАНЫ.

НОВОСТИ

СРЕДНИЙ РЕЗУЛЬТАТ 
ЕГЭ В ОБНИНСКЕ ЛУЧШЕ 
ОБЩЕРОССИЙСКОГО

ВТОРАЯ СМЕНА В ШКОЛЬНЫХ 
ЛАГЕРЯХ БУДЕТ СПОРТИВНОЙ

На сегодняшний день в Обнинске известны 
результаты ЕГЭ лишь по ряду дисциплин. Тем не 
менее, уже сейчас можно сравнить их с обще-
российскими результатами. Так, например, сред-
ний балл по русскому языку в стране составляет 
68,4, в Обнинске —  73,5. Профильную математи-
ку в РФ сдали на 55,6 баллов, в наукограде —  на 
61,1. Общероссийский балл по физике —  54,9, 
а в Обнинске —  58. Средний по стране по хи-
мии —  56,2, в наукограде —  66,3. Общероссий-
ский по истории —  56,4, в наукограде —  60,9. Ба-
зовую математику в стране сдали на 4,07 балла 
в наукограде —  на 4,3.

13 выпускников наукограда стали стобалльни-
ками по 14 позициям. 7 из них получили сто бал-
лов по русскому языку (школы № 10, 11, лицей 
«Держава», гимназия, свободная школа), двое —  
по химии (ФТШ), один —  по физике (ФТШ), двое 
по обществознанию (гимназия и школа № 4) и 
двое —  по профильной математике (гимназия 
и ФТШ). При этом один из ребят —  Даниил Ару-
тюнов —  получил высший балл сразу по двум 
предметам.

А что касается последнего результата по про-
фильной математике, то, как рассказала вице
мэр по вопросам образования Татьяна Волни-
стова, ученик ФТШ, получивший 99 баллов по 
данному предмету, подал апелляцию на резуль-
тат ЕГЭ, и она была удовлетворена.

На этой неделе, 30 июня, завершается первая 
смена в обнинских детских профильных лаге-
рях и в школьных лагерях дневного пребыва-
ния. По информации вицемэра по вопросам 
образования наукограда Татьяны Волнистовой, 
отдыхающих там школьников оказалось больше, 
чем предполагалось изначально —  около 3 тысяч 
человек.

Ребята интересно проводили время не только 
на территории учебных заведения. Их водили 
в музеи, в кинотеатры, на занятия в кванториум 
и так далее.

С 3 июля начнёт работать вторая смена. Ребят 
будет уже меньше —  около 500 человек В июле 
в школьных лагерях дневного пребывания будет 
активно функционировать спортивное направ-
ление.
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ПОМОЩЬ ФРОНТУ И ЖИТЕЛЯМ 
БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ

Депутаты Законодательного со-
брания продолжают оказывать по-
сильную помощь фронту, бойцам 
на передовой. Об этом, открывая 
заседание, рассказал Геннадий 
Новосельцев.

— Регулярно собираем и отправ-
ляем гуманитарные грузы, активно 
сотрудничаем с волонтерами. Бук-
вально на днях была проведена 
очередная закупка материалов 
для волонтёрской организации 
«Калуга фронту», где изготавли-
вают маскировочные сети. Готовим 
к отправке очередной автомобиль 
УАЗбуханку, а также винтовку. Она 
изготовлена. Забираем ее с пред-
приятия Лобаева, чтобы отправить 
в Росгвардию. В противотанковый 
дивизион, где служат жители на-
шей области, передали зарядную 
станцию, аккумуляторные батареи, 
пульт управления квадрокоптером, 
пропеллеры. Хочу отметить, что все 
фракции участвуют в этой работе. 
Всех благодарю, —  отметил пред-
седатель.

— Все мы знаем, что происходит 
сегодня в прифронтовых регионах. 
Сильнее всего пострадала Белго-
родская область. И сейчас перед 
нами стоит еще одна задача —  по-
мочь белгородцам, которые изпод 

обстрелов переезжают в другие 
регионы, в том числе в Калужскую 
область. 300 детей приехали к нам 
из Шебекино. В региональном от-
делении партии «Единая Россия» 
организована горячая линия для 
тех, кто приехал на территорию 
региона из Белгородской области 
и оказался в трудной ситуации. Они 
могут звонить и в Законодательное 
собрание, —  добавил Геннадий Но-
восельцев.

Горячая линия регионального 
отделения партии «Единая 

Россия»: 8 (4842) 22–42–62. 
Горячая линия Законодатель-

ного собрания:
8 (920) 885–30–40.

12 июня, в День России, из Калу-
ги была отправлена первая партия 
гуманитарного груза жителям Бел-
городской области.

— 20 тонн продуктов питания, 
воды, средств личной гигиены, дет-
ских вещей собраны партией «Еди-
ная Россия» по поручению губерна-
тора Владислава Шапши. Работа по 
оказанию помощи фронту, участни-
кам СВО и их семьям, подшефному 
Первомайску и жителям Белгород-
ской области будет нами продолже-
на, —  подытожил председатель.

ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ: 
«ЗАКЛЮЧЕНИЯ ВОЕННО-
ВРАЧЕБНОЙ КОМИССИИ 

ДОЛЖНЫ ОФОРМЛЯТЬСЯ 
ПО МЕСТУ ЖИТЕЛЬСТВА 

УЧАСТНИКОВ СВО»

Во время визита председателя 
Законодательного собрания Генна-
дия Новосельцева в пункт отбора 
на военную службу по контракту, 
расположенный в Калуге на улице 
Максима Горького, 87Б к нему об-
ратился главврач медкомиссии. Он 
попросил разрешить оформление 
заключений военно врачебных 
комиссий для граждан, уволен-
ных с военной службы вследствие 
ранения, по месту их жительства. 
Депутаты изучили вопрос. Решить 
его внутри региона невозможно, 
поэтому на заседании фракции 
«Единая Россия» было решено 
обратиться к Андрею Турчаку, воз-
главляющему рабочую группу по 
вопросам поддержки участников 
СВО при Президенте РФ.

— На сегодняшний день, чтобы 
оформить положенные выплаты 
и льготы, бойцам необходимо за-
ключение военно врачебной ко-
миссии, которое можно получить 
только в Главном центре военно 
врачебной экспертизы Миноборо-
ны в Москве. В своем обращении 
мы просим разрешить оформле-
ние заключений в госпиталях по 
месту жительства наших защит-
ников. У нас в Калуге есть такой 
госпиталь, —  сказал Геннадий Но-
восельцев.

НОВЫЕ МЕРЫ ПОДДЕРЖКИ 
УЧАСТНИКОВ СВО

— На заседании принят закон 
о бесплатном предоставлении зе-
мельных участков бойцам специ-
альной военной операции, которые 
были удостоены звания Героя Рос-
сийской Федерации, награждены 
орденами Российской Федерации, 
и при этом получили статус вете-
рана боевых действий, —  рассказал 
председатель парламента. В случае 
гибели военнослужащего такой 
льготой смогут воспользоваться 
члены его семьи.

— Мы также внесли изменения 
в закон о статусе многодетной се-
мьи в Калужской области. Ранее 
предполагалось, что если ребенок 
уходит в  армию по призыву, до 
достижения им возраста 23  лет 
статус многодетной семьи сохра-

няется. Сейчас мы эту категорию 
дополнили. Теперь там не только 
те, кто идут служить по призыву, но 
и мобилизованные, заключившие 
контракт, —  подчеркнул спикер За-
конодательного собрания.

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ВЫПЛАТЫ 
МЕДРАБОТНИКАМ

Для отдельных категорий ме-
дицинских работников, не полу-
чившим выплаты в соответствии 
с федеральным законодательством, 
установлены дополнительные ре-
гиональные выплаты. Они будут ва-
рьироваться от 4500 руб лей млад-

шему медицинскому персоналу до 
18500 —  врачам. Таких медицин-
ских работников, по информации 
профильного министерства, в реги-
оне около 600.

— Федеральным законодатель-
ством предусмотрен ряд выплат, 
которые не охватили весь спектр 
медицинских специальностей. Мы 
этот пробел восполнили. Из област-
ного бюджета эти категории будут 
получать выплаты до нового года. 
Далее либо будут изменения феде-
рального закона и соответственно 
федеральные деньги, либо будем 
продлевать действие региональ-
ного закона, и  выплачивать из 
областного бюджета, —  рассказал 
Геннадий Новосельцев.

ДЕТЯМ–СИРОТАМ, ДОСТИГШИМ 
ВОЗРАСТА 23 ЛЕТ, БУДУТ 

ВЫДАВАТЬ СЕРТИФИКАТЫ НА 
ПРИОБРЕТЕНИЕ ЖИЛЬЯ

На заседании принят закон, ко-
торый касается обеспечения жи-
льем детей сирот и детей, остав-
шихся без попечения родителей. 
По достижении возраста 23 лет 
им будут выдавать именной сер-
тификат, удостоверяющий право 
на однократное получение вы-
платы для приобретения жилья. 
Расчет размера выплаты будет 
производиться, исходя из норма-
тива жилплощади —  не менее 33 
квадратных метров. Для покуп-
ки жилья большей площади они 
смогут использовать собственные 
сбережения, материнский капитал 
и ипотечные кредиты.

22 июня состоялось итоговое заседание весенней 
сессии Законодательного собрания.

Перед заседанием депутаты во главе с председателем 
Геннадием Новосельцевым на Площади Победы в Ка-
луге возложили цветы к могиле Неизвестного солдата. 
В День Памяти и скорби они почтили память всех за-
щитников Родины.

ИТОГИ ЗАСЕДАНИЯ СЕССИИИТОГИ ЗАСЕДАНИЯ СЕССИИ

	■ В День Памяти и скорби депутаты почтили память всех 
защитников Родины

	■ Геннадий Новосельцев

	■ Автомобиль, который депутаты фракции Единая Россия 
купили для отправки на фронт. Это уже 7-ой УАЗик

	■ в День России из Калуги была отправлена первая партия 
гуманитарного груза жителям Белгородской области
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В мероприятии приняли участие пред-
седатель Законодательного собрания об-
ласти Геннадий Новосельцев, председа-
тель Центрального совета ветеранов МЧС 
России Шамсутдин Дагиров, начальник 
главного управления МЧС России по 
Калужской области Владислав Блеснов, 
внук генерал лейтенанта артиллерии, на-
чальника Подольского артиллерийского 
училища Ивана Стрельбицкого Павел 
Медведков, внук дважды Героя Совет-
ского Союза Василия Чуйкова Николай 
Чуйков, внук дважды Героя Советского 
Союза Ивана Баграмяна Иван Баграмян.

— Сегодня мы находимся на святом 
месте —  месте героической обороны 
и трагической гибели молодых ребят —  
курсантов Подольских училищ. Мы бе-
режно храним и всегда будем хранить 
память о них, память обо всех героях 
Великой Отечественной вой ны, —  сказал 
Геннадий Новосельцев и поблагодарил 
за работу по патриотическому воспи-
танию молодежи депутата Законода-

тельного собрания —  Олега Комиссара, 
который руководит поисковым объеди-
нением «Ильинский патруль». Отдельные 
слова благодарности он выразил Игорю 
Угольникову, который в Медынском рай-
оне на киностудии «Военфильм» снял 
кинокартину «Подольские курсанты» 
и многие другие военно исторические 
фильмы.

— Низкий поклон каждому, кто вносит 
свою лепту в увековечивание памяти на-
ших героев. Конечно, сегодня мы не мо-
жем не вспомнить о тех, кто находится 

на передовой, о героических потомках 
наших воинов Великой Отечественной, 
о наших бойцах специальной военной 
операции. Мы ждем их живыми, здоро-
выми, с победой, —  добавил Геннадий 
Новосельцев.

Участники мероприятия возложили 
цветы к памятнику Подольским курсан-
там, у подножия которого горит Вечный 
огонь. После митинга была организова-
на экскурсия по музею «Ильинские ру-
бежи».

	● Анна СОКОЛОВА

НОВОСТИ
В ЗАКСОБРАНИИ

21 июня на Ильинских 
рубежах прошел 
торжественный ми-

тинг, посвященный Дню памяти 
и скорби. 

НАКАНУНЕ ДНЯ ПАМЯТИ И СКОРБИ НАКАНУНЕ ДНЯ ПАМЯТИ И СКОРБИ 
НА ИЛЬИНСКИХ РУБЕЖАХ ПОЧТИЛИ НА ИЛЬИНСКИХ РУБЕЖАХ ПОЧТИЛИ 
ПАМЯТЬ ПОДОЛЬСКИХ КУРСАНТОВПАМЯТЬ ПОДОЛЬСКИХ КУРСАНТОВ

ОБНИНСКАЯ СПОРТСМЕНКА ПРИНЯЛА 
УЧАСТИЕ В ЗАПЛЫВЕ, ПОСВЯЩЕННОМ 
СТОЛЕТИЮ РОССИЙСКОГО СПОРТА

В Москве 23 и 24 июня состоялся стокило-
метровый эстафетный заплыв, посвящённый 
столетию российского спорта. Организатором 
этого мероприятия выступила Всероссийская 
Федерация зимнего плавания. Заплыв прохо-
дил на живописнейшем месте, на озере Белом, 
где Пётр Первый строил свой ботик и Потешную 
флотилию, из которой в скором времени вырос 
нешуточный новый Российский флот.

На такое знаковое событие приехали моржи 
со всей страны —  из 17 регионов. В том числе, из 
Обнинска и из Малоярославца. От наукограда 
в эстафетном заплыве приняла участие Наталья 
Зайцева.

— Хоть здесь и не было борьбы за  какието 
места, но Наталья как всегда показала прекрас-
ное время и хорошую технику плавания на от-
крытой воде. Все участники понимали, что это 
историческое событие и вряд ли кому из наших 
современников удастся его повторить, так как 
следующая вековая дата будет отмечаться через 
сто лет. Все зимние спортсмены провели заме-
чательно время в тёплой душевной обстановке, 
как одна большая и дружная семья, —  проком-
ментировал руководитель Малоярославецкого 
клуба закаливания и зимнего плавания «Мало-
ярославецкие моржи» Вадим Репп.

В ИЮНЕ ОБНИНСКУЮ 
ЯРМАРКУ ВАКАНСИЙ 
ПОСЕТИЛО ОКОЛО 
400 СОИСКАТЕЛЕЙ

Итогами прошедшей 23 июня ярмарки вакан-
сий в обнинском Центре занятости населения 
довольны меньше, чем итогами аналогичного 
апрельского мероприятия. Тогда участие в яр-
марке приняли 2 тысячи 600 человек, теперь —  
384 человека. Из них свои резюме оставили 100 
соискателей. В чем же причина такой пассивно-
сти граждан?

Руководитель ЦЗН наукограда Кристина 
Асташкина считает, что прошлая ярмарка про-
ходила в субботу, а нынешняя в пятницу, а вы-
ходной день для ее посещения удобнее. К тому 
же сейчас лето, период отпусков, и многие об-
нинцы разъехались.

ИСТОРИЯ

В  июле на кинокомплексе «Воен-
фильм —  Медынь» пройдут съемки 

кинопроекта о народном ополчении 
Москвы с рабочим название «По зову 
сердца». Сейчас съемочная группа ра-
ботает в Москве, где отсняли очередной 
эпизод на Электрозаводе. Именно отсю-
да, в том числе, в июле 1941-го уходили 
в ополчение простые рабочие. В съем-
ках принимают участие их потомки.

Проекту, который реализует режиссер 
Игорь Угольников, помогает Московская 
городская Дума. Ее председатель Алексей 
Шапошников принимает личное участие 
в роли второго секретаря горкома партии.

«Я уверен, что «Военфильм» под 
руководством Игоря Угольникова 
создаст очередной шедевр, который 
будет интересен всем поколени-
ям —  от школьников до участников 
Великой Отечественной вой ны. Это 
первый раз, когда рассказывают 
о героическом подвиге московских 
народных ополченцев —  простых ря-
довых москвичей, которые не были 
кадровыми военными, а были учите-
лями, научными сотрудниками, про-
стыми рабочими», —  отметил Алексей 
Шапошников.

Стоит отметить, что съемки начались 
год назад 3 июля в центре Москвы. 

Где в старинных переулках у Третья-
ковской галереи, на несколько часов 
создали атмосферу 3 июля 1941 года. 
В этот день Сталин обратился к граж-
данам Советского Союза с призывом 
вступать в ополчение. На его призыв 
откликнулись около 400 тысяч москви-
чей —  людей мирных профессий. Это 
первый в истории художественный 
и документальный фильм о Москов-
ском народном ополчении. Над про-
ектом, кроме Студии «ВоенФильм», 
работают историки, музейные работ-
ники, ветеранские и общественные ор-
ганизации, сообщества родственников 
ополченцев.

НА КИНОКОМПЛЕКСЕ «ВОЕНФИЛЬМ–МЕДЫНЬ» ПРОЙДУТ НА КИНОКОМПЛЕКСЕ «ВОЕНФИЛЬМ–МЕДЫНЬ» ПРОЙДУТ 
СЪЕМКИ КИНОПРОЕКТА О НАРОДНОМ ОПОЛЧЕНИИ МОСКВЫСЪЕМКИ КИНОПРОЕКТА О НАРОДНОМ ОПОЛЧЕНИИ МОСКВЫ
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На сессии обсуждались содержа-
ние и форматы образовательных 
продуктов МНОЦ АТ, в продвиже-
нии которых заинтересована ГК 
«Росатом» и другие технологиче-
ские компании. Собравшиеся опре-
делили параметры необходимой 
инфраструктуры кампуса МНОЦ 
АТ, принципы кадрового обеспече-
ния Центра и его продвижение на 
международных образовательных 
рынках.

В ИАТЭ УЧАТСЯ БОЛЕЕ 2 ТЫСЯЧ 
СТУДЕНТОВ ИЗ 65 СТРАН МИРА

МНОЦ АТ должен стать структу-
рой, которая по своему замыслу бу-
дет центральной точкой входа для 
экспансии российского ядерного 
образования.

Госкорпорация «Росатом» в бли-
жайшие года планирует завладеть 
20% мирового рынка ядерного 
и смежного образования, и обнин-

ский институт атомной энергетики 
НИЯУ МИФИ в этих амбиционных 
планах играет ключевую роль, по-
скольку является центром между-
народной подготовки «ядерных» 
специалистов.

Сегодня в  вузе обучаются 
и  успешно проходят адаптацию 
свыше двух тысяч студентов из 
65 стран мира. Однако привлечь 
в российские институты как можно 
больше иностранных студентов —  
это непростая задача. Что нужно 
сделать для её решения, обсуждали 
два дня участники стратегической 
сессии.

РАЗГОВОР НЕ РАДИ РАЗГОВОРА

Приветственное слово к собрав-
шимся прозвучало от ректора НИЯУ 
МИФИ Владимир ШЕВЧЕНКО:

— Это уже не первый разговор 
на эту тему. И  это разговор не 
ради разговора, а для того чтобы 
к 2030 году качественно изменить 

ядерное образование и улучшить 
позиции в сотрудничестве, в том 
числе и с арабскими странами, —  
сказал ректор.

Заместитель генерального ди-
ректора по персоналу Госкорпо-
рации «Росатом» Татьяна ТЕРЕН-
ТЬЕВА обратилась к собравшимся 
с напутствием:

— Если на ядерном и смежном 
образовании мы хотим занять 
20 процентов рынка, то для это-
го потребуется серьезный анализ 
и подход. Нам нужен стратегиче-
ский лидер и партнёр. Центр как 
связующий хаб усилит наши по-
зиции на международном рынке. 
Надо внимательно изучить, какие 
уже существуют центры и продук-
ты, заострить внимание на наших 
отличиях и  конкурентных пре-
имуществах. База для старта у нас 
хорошая. Надеюсь, что результа-
том сессии станет дорожная карта, 
с четким планом по годам. Ярких 
идей и новых решений!

— Идея создания Междуна-
родного центра набрала крити-
ческую массу и это даст импульс 

к  открытию центра, —  заверил 
Алексей Панов, руководитель 
НИЯУ МИФИ ИАТЭ.

ГЛОБАЛЬНЫЙ ВЫЗОВ

О развитии образования и меж-
дународного сотрудничества рас-
сказал Валерий КАРЕЗИН, дирек-
тор проекта Департамента управ-
ления персоналом Госкорпорации 
«Росатом».

Дмитрий САВКИН, проректор 
по международной деятельности 
НИЯУ МИФИ, назвал освоение 
рынков международного ядерного 
и смежного образования глобаль-
ным вызовом.

Лучшие примеры мировой обра-
зовательной инфраструктуры при-
вёл Роман Ковалев, руководитель 
проектов Ситимэйкерc.

В 2023 году в Обнинск приедет 
«ядерная» молодежь на научную 
конференцию из азиатского реги-
она и южной Америки. Услышать 
пожелания молодых учёных, по-
думать, что нужно сделать, чтобы 
будущие элиты ядерной отрасли 

ощутили Обнинск как точку при-
тяжения для атомной элиты всего 
мира —  вот задача, которая стоит 
перед теми, кто отвечает за разви-
тие города первой атомной.

ОБНИНСКУ ОЧЕНЬ НУЖЕН 
МНОЦ АТ

«Обнинск —  это хаб, который мы 
видим как международную ви-
трину ядерного образования под 
эгидой Росатома», —  уверяет рек-
тор ИАТЭ НИЯУ МИФИ Владимир 
Шевченко.

Глава местного самоуправления 
Геннадий Артемьев по этому пово-
ду сказал:

— Мы ждали эту сессию и воз-
лагаем на нее большие надежды. 
Город готов и  нуждается в  соз-
дании Международного научно 
образовательного центра. Всю 
поддержку мы окажем.

Исполняющий директор ИАТЭ 
НИЯУ МИФИ Алексей Панов со-
общил, что данный центр нужен 
Обнинску и всему калужскому ре-
гиону.

ОБНИНСК ГОТОВИТСЯ СТАТЬ 
ЦЕНТРАЛЬНОЙ ТОЧКОЙ МИРОВОЙ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ЭКСПАНСИИ?

ЧТО ТАКОЕ МНОЦ АТ? КАК ЕГО 
НАЗОВУТ И КАКИМ ОН БУДЕТ?

Двухдневная стратегическая сессия «Создание 
Международного научно- образовательного 
центра атомных и смежных технологий в Об-

нинске» (МНОЦ АТ) прошла в Точке кипения ИАТЭ. 
Цель —  сформировать концепцию Международного 
научно- образовательного центра.

	■ Губернатор Калужской области Владислав Шапша
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ГОРОД, В КОТОРОМ ХОЧЕТСЯ 
УЧИТЬСЯ

После майской установочной 
сессии в своем Телеграмм канале 
глава администрации города Татья-
на Леонова писала: «ИАТЭ уже яв-
ляется одним из центров междуна-
родной подготовки специалистов 
ядерщиков. Это очень хорошая 
основа для создания междуна-
родного научно образовательного 
центра именно в нашем городе».

На стратегической сессии Татья-
на Леонова выступила с докладом 
«Город, в котором хочется учиться: 
креативные сообщества, экология, 
современные технологические ре-
шения».

— 26 июня, в понедельник, мы 
отмечали 69 лет со дня запуска 
обнинской АЭС, это было событие 
мирового масштаба, —  напомни-
ла Татьяна Николаевна. —  Я  го-
ворила, что Обнинск —  это город, 
в котором хочется жить, сегодня 
я говорю, что это город, в котором 
хочется учиться. Хотелось бы от-
метить, что несмотря на санкции, 
в Обнинске ни одно предприятие 
не закрылось. И даже открылись 
новые.

Глава администрации наукограда 
напомнила о трех проектах, кото-
рые уже воплощает в жизнь «Роса-
том» в Обнинске: клиентский центр 
«РИР», Информационный центр по 
атомной энергии и детскую площад-
ку у «Триумф Плазы», которую обе-
щают начать строить уже в сентябре.

— Мы всегда смотрим, какое 
место Обнинск занимает в  де-
ятельности корпорации «Роса-
том», —  заверила руководитель 
администрации. —  Мы говорим, что 
Обнинск —  это город университет. 
И я уверена, что без университета 
город не может развиваться. И, ко-
нечно, нам нужно знать, изменятся 
ли запросы. Хотелось бы услышать 
о новых трендах, которые надо 
учитывать, формируя Междуна-
родный центр.

ЛЮДИ НАИГРАЛИСЬ В ГАДЖЕТЫ 
И ХОТЯТ ОБЩАТЬСЯ

— Если раньше мы готовы были 
в городе «разрушить всё до ос-
нования», то теперь мы хотим, 
чтобы знаковые объекты. такие 
как Дом учёных, библиотеки, 
прирастали новыми смыслами 
и  туда тянулась молодёжь, —  
сказала Татьяна Леонова. —  Нам 
нужно пространство для обще-
ния. Люди наигрались в гаджеты, 
они хотят общаться.

— Как Вы думаете, когда плани-
руется открытие МНОЦ АТ? —  по-
интересовались мы у главы адми-
нистрации.

— Через год! —  уверенно ответи-
ла Татьяна Николаевна.

«Это очень важное событие для 
города, потому что определится 
стратегия развития международно-
го центра ядерного образования —  
для наукограда это точка роста 
и движения вперед», —  заверила 

глава администрации Обнинска 
Татьяна Леонова.

Университет прирастет новыми 
площадями, конференц залом, 
общежитием и  прочими очень 
важными объектами. Студентов 
порадуют новые спортивные объ-
екты и облагороженная спортивная 
зона, которая пока представляет 
из себя обычный лес. Но и сегод-
ня обнинскому институту есть, чем 
гордиться.

На экскурсии по ИАТЭ НИЯУ 
МИФИ участники сессии посетили 
Ресурсный центр, Центр биотехно-
логий, Центр практической подго-
товки по фармацевтике и радио-
фармацевтике, Тренажеры АЭС.

СОГЛАШЕНИЕ ПОДПИСАНО

Собравшиеся разделились на 
группы и работали по следующим 
направлениям: роль дивизионов 
в развитии МНОЦ АТ, продвижение 
российского образования, взаи-
модействие с  международными 
организациями, кадры для МНОЦ 
АТ, инфраструктура, позициониро-
вание МНОЦ АТ.

В финальном такте стратегиче-
ской сессии эксперты выслушали 
и обсудили доклады представителей 
групп, подведены итоги, благодаря 
которым стратегия развития между-
народного центра ядерного образо-
вания становится более реальной.

Между ИАТЭ НИЯУ МИФИ 
и АО ГНЦ РФ ФЭИ было подписано 
соглашение о создании совместной 
научно исследовательской лаборато-
рии «Математическое моделирова-
ние теплофизических и нейтронно 
физических процессов».

ПРЕЗИДЕНТ РОССИИ ПОСТАВИЛ 
ЗАДАЧУ

Алексей ЛИХАЧЕВ, генеральный 
директор ГК «Росатом», напомнил, 
что президентом нашей страны 
сформулирована задача продол-
жать своё лидерство в сфере ядер-

ного образования. Это возможно, 
если предлагать не только атомные 
реакторы, но и образ жизни и об-
раз знания.

— Сейчас, находясь в финальной 
стадии многих международных 
проектов, мы понимаем, что ду-
мать о кадрах нужно еще до того 
как мы начинаем копать котлован. 
Алексей Лихачев отметил уни-
кальное расположение Обнинска 
и в стране, и в людях, кроме того, 
здесь и история накоплена, и со-
временные проекты.

— Нужно собраться и пообсуж-
дать, что попросить у правитель-
ства. Этот вопрос рано или поздно 
придется докладывать президенту 
и  попросить политической под-
держки. Опыт есть и желание. Ка-
лужская область славится работой 
с инвестором, так что мы со всеми 
задачами справимся. К министер-
ству образования мы обращаемся 
с просьбой включить этот проект 
абсолютным приоритетом. Для ре-
ализации его у нас всё есть: потен-
циал МИФИ, желание «Росатома», 
поддержка присутствующих здесь 
членов Совет федераций. Так что 
в добрый путь! Спасибо всем, кто 
собрал здесь значимые силы для 
нашей работы.

МЫ СОЗДАЕМ САМЫЙ ЛУЧШИЙ 
В МИРЕ ЦЕНТР ЯДЕРНОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ

Геннадий СКЛЯР, депутат Госу-
дарственной Думы РФ отметил, что 
роль депутата состоит в том, чтобы 
вдохновлять.

— Мы в Госдуме создали атом-
ный клуб. Недавно встречался 
с вьетнамским коллегой, и он рас-
сказал, как хорошо учиться их сту-
дентам в Обнинске. Я буду везде 
говорить, что мы создаем самый 
лучший в мире центр ядерного об-
разования. В Обнинске есть метео-
мачта, мы подсветили ее цветами 
российского флага и хотим, чтобы 
это стало символом проекта.

Константин МОГИЛЕВСКИЙ, за-
меститель министра науки и выс-
шего образования РФ, заверил, что 
стране нужны такие центры:

— Для нас важно двигаться не 
только по России, но и за пределы 
нашей страны.

С ПРОЕКТОМ ИДТИ ПРОЩЕ 
И РЕЗУЛЬТАТИВНЕЕ

Владислав ШАПША, губернатор 
Калужской области, отметил высо-
кий интерес к Калужскому региону, 
в результате чего область подсту-
пила к такому важному проекту.

— Мы встречаем во всем под-
держку и  будем работать даль-
ше! —  заверил Владислав Валерье-
вич. —  Мы будем стучаться, просить 
денег, но нужен первый шаг, нужно 
выработать решение о разработке 
этого проекта. С проектом всегда 
идти проще и результативнее.

Но для начала нужно решить, 
какое название дать будущему 
центру.

КАК НАЗВАТЬ МНОЦ?

Название проекта «МНОЦ АТ» 
признано неудачным и над этим 
вопросом решили поработать. 
Пока остановились на предложили 
О’Тесh. Звучать на русском языке 
это будет «отех» и обозначать «Об-
нинский технический». Предпола-
гается, что для иностранцев такое 
название будет легким и понят-
ным. А Владислав Шапша заверил, 
что само название ликвидирует 
возможность организовать центр 
 гдето, кроме Обнинска. И это не 
может не радовать.

Кроме строительства кампусов 
и общежитий в дорожной карте 
предложено привлечь к  работе 
в Центре преподавателей и иссле-
дователей из отрасли и ведущих 
вузов.

— Не бывает передового образо-
вания без передовой науки, —  за-
верил ректор Шевченко. Но пере-
довой науки и производства без 
передового образования тоже не 
бывает. —  Дорогу осилит идущий.

Очередной шаг на пути к  ли-
дерству в сфере образования был 
сделан на стратегической сессии 
в обнинском атомном институте.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ
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ЧТО ПРЕДЛАГАЕТ 
ВУЗ?

В настоящее время здесь функ-
ционируют 5 отделений: ядерной 
физики и технологий, биотехно-
логий, интеллектуальных и кибер-
нетических систем, социально 
экономических наук, а также ла-
зерных и плазменных технологий 
и  техникум. И  в  каждом из них 
имеются свои направления подго-
товки. В ИАТЭ НИЯУ МИФИ обуче-
ние ведется по всем уровням выс-
шего образования: бакалавриат, 
специалитет, магистратура и аспи-
рантура, по программам среднего 
профессионального образования, 
а также затрагивает сферу допол-
нительного профессионального об-
разования, являющимся одним из 
важнейших сегментов подготовки 
кадров для различных отраслей 
экономики и ядерной энергетики. 
Подробнее об отделениях мы по-
просили рассказать заместителя 
директора по учебной деятельно-
сти Марину Ткаченко.

ВЫПУСКНИКИ  
НА ВЕС ЗОЛОТА

Отделение ядерной физики 
и технологий осуществляет под-
готовку персонала для предпри-
ятий, обеспечивающих безопасное 
функционирование и инновацион-
ное развитие атомной энергетики 
России.

Студенты, выбравшие специ-
альности в  сфере ядерной фи-
зики и технологий, приобретают 
опыт практического применения 
достижений ядерной и атомной 
физики, как на производстве, так 
и в научных исследованиях. Они 
осваивают фундаментальные за-
коны в области физики атомного 
ядра и частиц, методы теорети-
ческих оценок, расчетов и про-
ектирования в ядерной физике, 
изучают методы компьютерной 
и  инженерной графики, теоре-
тические основы электроники 
и электротехники, фундаменталь-
ные законы в сфере физики ча-
стиц и атомного ядра, статистиче-
ской физики, квантовую механику, 
физику защиты, теорию поля.

В данном отделении объедине-
ны преподаватели и специалисты, 
обладающие уникальными ком-

петенциями в таких областях, как 
расчет и конструирование реакто-
ров АЭС; оборудование и эксплу-
атация ядерных энергетических 
установок; автоматика, контроль 
и диагностика; теплофизика; ме-
ханика и прочность конструкций 
АЭС; методы прямого получения 
и преобразования энергии, а так-
же экология.

Более 60% выпускников отделе-
ния трудоустраиваются на пред-
приятия, входящие в  контур ГК 
Росатом. Около 30% выпускников 
поступают на работу в инжини-
ринговые компании, не входящие 
в контур ГК Росатом, но довольно 
часто работающие рука об руку 
с ГК Росатом. Также выпускники 
работают на зарубежных площад-
ках ГК Росатома и  инжинирин-
говых кампаний в более чем 40 
странах мира.

Более 15 лет запросы работо-
дателей на выпускников пре-
вышают численность выпуска. 
Именно о таких специалистах 
принято говорить, что они на 

вес золота.

Как отметила Марина Генна-
дьевна, принципы обучения в от-
делении ядерной физики и тех-
нологий подразумевают единые 
образовательные программы вне 
зависимости от физического ме-
ста размещения вуза (в  Москве 
или в Обнинске); единый препо-
давательский коллектив и единую 
материально техническую базу об-
учения; наличие гибких образова-
тельных траекторий, позволяющих 
студенту осваивать отдельные мо-
дули образовательной программы 
на разных площадках; единую базу 
производственных, дипломных 
и других практик, а также единые 
требования к оценке знаний.

На специалитете данного отде-
ления обучаются 5 с половиной лет, 
на бакалавриате —  4 года, а в маги-
стратуре на базе бакалавриата —  
2 года.

МЕДИЦИНА  
И БИОТЕХНОЛОГИИ: 

ПЕРСПЕКТИВНО 
И КАЧЕСТВЕННО!
Перспективными сейчас являют-

ся и образовательные программы 
отделения биотехнологий, в состав 
которого входит медицинский фа-
культет.

Выпускники специалитета «Ле-
чебное дело» осваивают компе-
тенции, необходимые для оказания 
первичной врачебной помощи па-
циентам, а также проведения меро-
приятий по первичной и вторичной 
профилактике заболеваний. Осо-
бенностью подготовки специали-
стов является изучение дисциплин, 
позволяющих приобрести компе-
тенции в области радиационной 
медицины: радиобиология, меди-
цинская радиология, радиотерапия.

Эта сфера деятельности челове-
ка сейчас развивается наиболее 
динамично. Практически все на-
учные достижения в области фи-
зики, химии, биологии, инженерии, 
ITтехнологий находят применение 
в  здравоохранении —  в лечении 
и диагностике заболеваний, а также 
в улучшении качества жизни людей. 
Своевременное внедрение передо-
вых технологий в медицину —  одна 
из задач ИАТЭ НИЯУ МИФИ.

— Потому что цена отставания 
в  этой области —  человеческие 
жизни. Медицина —  это не только 
любовь к людям, но желание и уме-
ние им помочь, —  отметила Марина 
Геннадьевна.

Практическая подготовка обуча-
ющихся проходит в медицинских 
учреждениях региона, оснащенных 
всем необходимым для оказания 
высококвалифицированной ме-
дицинской помощи: Клиническая 
больница № 8 ФМБА России, МРНЦ 
им. А. Ф. Цыба —  филиала ФГБУ 
«НМИЦ радиологии» Минздрава 
России, Калужская областная кли-
ническая больница, ГБУЗ Москов-
ской области «Наро Фоминский 
перинатальный центр». 

В ИАТЭ ЖДУТ ЛУЧШИХ В ИАТЭ ЖДУТ ЛУЧШИХ 
ВЫПУСКНИКОВ ШКОЛ ВЫПУСКНИКОВ ШКОЛ 
И ТЕХНИКУМОВИ ТЕХНИКУМОВ
Один из престижных вузов не 

только Калужской области, но 
и страны —  ИАТЭ НИЯУ МИФИ 

проводит сейчас набор студентов. 
Сюда хотят поступить многие, но для 
этого мало быть рядовым выпускни-
ком школы или техникума. В ИАТЭ 
НИЯУ МИФИ берут лучших, потому 
что «середнячки» в дальнейшем 
программу вуза попросту не осилят.

СПЕЦИАЛИСТЫ ЗНАМЕНИТОГО ОБНИНСКОГО СПЕЦИАЛИСТЫ ЗНАМЕНИТОГО ОБНИНСКОГО 
ВУЗА ВОСТРЕБОВАНЫ В САМЫХ РАЗНЫХ ВУЗА ВОСТРЕБОВАНЫ В САМЫХ РАЗНЫХ 
СФЕРАХ ПРОИЗВОДСТВА И НАУКИСФЕРАХ ПРОИЗВОДСТВА И НАУКИ
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Значительная часть выпускников, 
после окончания обучения, про-
должают обучение по специаль-
ностям ординатуры в различных 
медицинских ВУЗах и  научных 
центрах страны. Около четверти 
выпускников трудоустраиваются 
в первичное звено здравоохра-
нения в медицинские учреждения 
ФМБА России, Калужской области, 
Московской области и других реги-
онов Российской Федерации.

Выпускники программы бака-
лавриата «Ядерно физические 
технологии в медицине» обладают 
всеми компетенциями необходи-
мыми для сопровождения высо-
коинформативной диагностики 
и эффективного лечения с исполь-
зованием методов радиационной 
медицины и обеспечения безопас-
ности медицинского персонала 
и пациентов, и работают в крупных 
онкологических центрах —  МРНЦ 
им. А. Ф. Цыба Минздрава России, 
РОНЦ им. Н. Н. Блохина, Центр 
ренгенорадиологии Минздрава 
России, а также в областных онко-
логических диспансерах, крупных 
областных клинических больни-
цах, крупных физических центрах 
с  ориентацией на медицинскую 
физику —  ИЯИ РАН, ФИАН, ИТЭФ, 
ИФВЭ.

Подготовка квалифицирован-
ных специалистов по программе 
бакалавриата «Наноматериалы 
для биологии и медицины», кото-
рые владеют глубокими знаниями 
химических, физических, механи-
ческих и фармацевтических свой
ств веществ, позволит выпускникам 
эффективно решать задачи созда-
ния новых наноматериалов для 
биологии и медицины и современ-
ных оригинальных лекарственных 
средств на предприятиях Калуж-

ского фармацевтического класте-
ра, ГК Росатом, ГП Калугафармация, 
научных центрах в качестве специ-
алистов.

Выпускники, закончившие обу-
чение по программе бакалавриата 
«Аналитическая химия», получают 
глубокие фундаментальные знания, 
хорошие практические навыки. 
Это дает возможность химикам 
аналитикам работать в любой об-
ласти промышленности: на пред-
приятиях химического и химико 
фармацевтического профиля 
(«Бион», «Novo Nordisk», «Берлин 
Фарма», «Хемофарм», «Ниарме-
дик», «Лореаль» и др.), на предпри-
ятиях топливно энергетического 
и машиностроительного комплек-
сов, на АЭС, в НИИ Москвы, Калу-
ги, Обнинска и на многих других 
предприятиях, нуждающихся в во-
доподготовке и контроле качества 
воды.

Важной и редкой особенно-
стью подготовки высококва-
лифицированных научных 

кадров по направлению 
«Биология» является тесное 
взаимодействие с крупней-
шими исследовательскими 
центрами Обнинска: Ме-
дицинским радиологиче-

ским научным центром им. 
А. Ф. Цыба, Всероссийским 
научно- исследовательским 

институтом радиологии 
и агроэкологии, Фарма-
цевтическим кластером 

Калужской области и рядом 
других. В их структурах 

имеется мощная экспери-
ментальная база для работы 
со студентами, проведения 
фундаментальных и при-

кладных учебных и научных 
исследований. Занятия со 

студентами проводят веду-
щие ученые этих центров. 
Кроме того, в ИАТЭ НИЯУ 

МИФИ имеется Центр био-
технологий, оснащенный 
современным оборудова-
нием, позволяющим вести 

исследования на клеточном, 
молекулярном и генном 

уровнях.

Выпускников программы можно 
встретить в лабораториях контроля 
качества на предприятиях по про-
изводству фармпрепаратов и ле-
карственных субстанций, пищевых 
производств, крупнейших произ-
водителей косметических средств, 
а также в лабораториях МРНЦ им. 
А. Ф. Цыба —  филиала ФГБУ «НМИЦ 
радиологии» Минздрава России 
и ВНИИРАЭ.

Абитуриенты, выбравшие данное 
отделение, могут рассчитывать на 
быстрое и успешное трудоустрой-
ство. Их труд высоко оплачивается. 
Востребованность этих специали-
стов вытекает из очень интенсивного, 
бурного развития биомедицинских 
направлений в связи с внедрением 
в них новых технологий из химии, 
физики, биологии. Работать выпуск-
ники смогут в лечебных учрежде-
ниях, в научно исследовательских 
центрах, на предприятиях фармако-
логической и химической промыш-
ленности, а также по производству 
оборудования для лечебных учреж-
дений и биомедицины.

ЗА КИБЕРБЕЗО-
ПАСНОСТЬ

Подготовка кадров, способных 
противостоять современным угро-
зам и вызовам, проводится в от-
делении интеллектуальных и ки-
бернетических систем ИАТЭ НИЯУ 
МИФИ по направлениям бакалав-
риата «Прикладная математика 
и информатика», «Информатика 
и вычислительная техника» и «Ин-
формационные системы и техноло-
гии». Эти профессионалы владеют 
знаниями и компетенциями в обла-
сти кибернетики, информационной 
и финансовой безопасности для 
решения задач разработки базо-
вого программного обеспечения, 
повышения защищенности крити-
чески важных информационных 
систем и противодействия финан-
сированию терроризма и отмыва-
нию денег.

Здесь студенты занимаются ис-
следованиями и инновационными 
разработками в области киберне-
тики, информационной и финан-
совой безопасности. Спектр сфер 
их трудоустройства весьма широк. 
Это и  государственная служба, 
и банковская, а также финансовая 
сферы, аудит, ITсфера, информаци-
онная безопасность. Сложнее было 
бы назвать направление, где не 
требовались бы такие специалисты. 
Оплата труда у них соответственно 
высокая.

ЭКОНОМИСТЫ 
И МЕНЕДЖЕРЫ

В   отделении  социально  
экономических наук готовят спе-
циалистов по программам «Эко-
номика», «Менеджмент» и «Бизнес 
информатика» для предприятий 
всех отраслей экономики.

Марина Ткаченко рассказала 
об образовательных программах 

данного отделения. Так, програм-
ма «ИТинфраструктура органи-
зации» по направлению «Бизнес 
информатика» представляет собой 
подготовку по межфункциональной 
профессиональной деятельности 
в соответствии с потребностями 
новых условий цифровой эконо-
мики. Студенты по ней получа-
ют как базовую экономическую 
и управленческую подготовку, так 
и изучают инструменты и методы 
математического моделирования 
бизнес процессов, принципы по-
строения и разработки информа-
ционных систем и автоматизации 
управления, а затем они находят 
свое применение на должностях 
менеджеров ИТпроектов, интер-
нет и вебдизайнеров и програм-
мистов, бизнес аналитиков, опти-
мизаторов бизнес процессов.

Преимуществом выпуск-
ников, освоивших данную 

программу, является доста-
точно высокий начальный 
уровень заработной платы 
при трудоустройстве, а так-
же то, что есть возможность 
найти работу как в ИТ-, так 
и в коммерческих службах 

компаний.

Классическое экономическое 
образование получают студенты, 
обучающиеся по программе «Учет, 
анализ, аудит на предприятии» по 
направлению «Экономика».

— По данной программе мы го-
товим специалистов по внутренне-
му учету хозяйственных операций, 
поиску и оптимизации финансовых 
средств, аудиту расчетов, экономи-
ческой оценке активов и бизнеса. 
Наибольший упор в  обучении 
здесь делается на дисциплины 
в сфере консалтинга, финансовой 
аналитики, бизнес планирования, 
инвестиционного анализа, —  рас-
сказала Марина Ткаченко.

Востребованными специалиста-
ми в современной бизнес среде 
становятся и те, кто освоил об-
разовательную программу «Циф-
ровой маркетинг и  цифровая 
логистика» по направлению «Ме-
неджмент». В ее рамках студенты 
изучают как базовые дисципли-
ны —  микро и  макроэкономику, 
финансы, менеджмент и марке-
тинг, так и дисциплины, связанные 
с развитием электронного бизнеса 
и цифровых точек продаж, исполь-
зованием интернет технологий, 
изучают брэнд менеджмент, ин-
формационную логистику, СММ
продвижение.

(Продолжение — на стр. 10.)

	■ Один из будущих специалистов, о которых говорят, что они на вес золота

	■ Студенты отделения биотехнологий 

	■ Иностранные студенты

	■ Уже молодые специалисты
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(Продолжение. Начало — на стр. 8-9.)

Специалисты в области экономики 
и управления необходимы всем 

компаниям промышленной сферы, 
государственной власти, банков-

ских структур, так как любой орга-
низации важно вовремя удовлет-

ворить заказчиков, с максимальной 
финансовой выгодой.

— Наши партнеры сосредоточены пре-
имущественно в индустриальном парке 
«Ворсино» и научно производственном 
комплексе Обнинска. Это предприятия 
высокотехнологичных отраслей, адми-
нистрации Обнинска, Боровского и Ма-
лоярославецкого районов, Обнинская 
Торгово промышленная палата, Агент-
ство инновационного развития —  Центр 
кластерного развития Калужской обла-
сти, рекламные агентства, банковские 
структуры. В целом наши выпускники 
находят свое профессиональное призва-
ние в компаниях любой направленности 
и в результате, как правило, возглавляют 
финансовые, логистические, маркетинго-
вые службы, службу управления персона-
лом, подразделения по ИТтехнологиям 
и сервисам, —  рассказала Марина Генна-
дьевна.

РАБОТУ ИСКАТЬ 
НЕ ПРИДЕТСЯ

Потребности в лазерных, плазменных 
и радиационных технологиях и оборудо-
вании имеются практически во всех сек-
торах и отраслях российского хозяйства, 
включая актуальные для нашей стра-
ны атомную отрасль, промышленность 
и медицину. Специалистов, получающих 
образование и навыки работы в обла-
стях радиационного материаловедения, 
перспективных лазерных и  плазмен-
ных технологий обработки материалов, 
твердотельной фотоники и волоконной 
оптики, высокотемпературных керами-
ческих материалов, полимерных компо-

зиционных материалов высокопрочных 
термостойких стекол готовят в отделении 
лазерных и плазменных технологий по 
направлению подготовки «Материалове-
дение и технологии материалов».

В ИАТЭ НИЯУ МИФИ налажено тесное 
сотрудничество с обнинскими отрасле-
выми и академическими предприятиями 
в действующих научно образовательных 
центрах: «Новые полимерные компо-
зиционные, керамические и  стекло-
образные материалы» на базе ОНПП 
«Технология», «Инновационное обра-
зование и новые технологии в ядерно 
и радиационно химических процессах» 
на базе НИФХИ им. Л. Я. Карпова, учебно 
научной лаборатории «Физика ионных 
пучков и пучковые технологии» на базе 
ГНЦ РФФЭИ, научно исследовательской 
лаборатории по проблемам специально-
го материаловедения совместно с Меж-
ведомственным центром аналитических 
исследований в области физики, химии 
и биологии при Президиуме Российской 
академии наук.

Поэтому у  студентов не возникает 
вопроса, куда им пойти работать. Уже 
в процессе обучения они знают на него 
ответ.

ВЫПУСКНИКИ  
ТЕХНИКУМА ИМЕЮТ 
БОЛЬШЕ ШАНСОВ  
ПОПАСТЬ В ВУЗ

В структуру ИАТЭ НИЯУ МИФИ также 
входит техникум. Уровень подготовки спе-
циалистов со средним профессиональным 
образованием очень высокий отвечаю-
щий запросам времени на рынке труда.

В техникуме ведется подготовка по 
следующим направлениям: электро 
и  теплоэнергетика —  специальность 
«Техническая эксплуатация и обслу-
живание электрического и  электро-
механического оборудования по от-
раслям»; ядерная энергетика и техно-
логии —  специальность «Радиационная 
безопасность»; экономика и  управ-
ление —  специальность «Экономика 

и бухгалтерский учет (по отраслям)»; 
история и археология —  специальность 
«Документационное обеспечение 
управления и архивоведение».

Выпускники техникума получают 
диплом государственного образца 
и имеют высокие шансы поступить 
в ИАТЭ НИЯУ МИФИ, чем осталь-

ные абитуриенты.

Материальная база здесь тоже хоро-
шая: имеются современные компью-
терные классы с выходом в Интернет, 
мультимедийные классы, учебные лабо-
ратории. Практику студенты проходят на 
предприятиях, являющихся партнерами 
ИАТЭ НИЯУ МИФИ, и в дальнейшем они 
там же получают рабочие места.

В рамках повышения уровня конку-
рентоспособности и информирован-
ности студентов и выпускников техни-
кума о состоянии и тенденциях рынка 
труда Калужской области, с  целью 
обеспечения максимальной возмож-
ности их трудоустройства в технику-
ме с сентября 2022 года организован 
технологический тур при поддержке 
генерального директора ассоциации 
«Образовательный кластер Калужской 
области» Елены Шацкой и проводится 
акция «Неделя без турникетов». Благо-
даря успешному продвижению данного 
направления в политехе сформирован 
банк данных вакансий, предлагае-
мых работодателями по профилям, 
реализуемым в  учебном заведении, 
заключены долгосрочные договоры 
о практической подготовке студентов, 
организована их временная занятость 
на предприятиях региона, проведены 
профориентационные экскурсии на 
предприятия и организации, выступа-
ющие в качестве работодателей для 
студентов и выпускников политеха.

Немаловажно и то, что молодые люди 
имеют возможность использовать элек-
тронную библиотеку ИАТЭ, а также пи-
таться в столовой и посещать спортив-
ный и тренажерный залы. Иногородним 
предоставляются общежития.

Как в вузе, так и в техникуме регу-
лярно проходят различные культурно 
массовые мероприятия. Так что технари 
могут проявить себя и как творческие 
личности. Для этого здесь созданы все 
условия. А время на это студенты нахо-
дят. Ведь кто хорошо учится, тот хорошо 
отдыхает.

НОВОСТИ

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

В ИАТЭ ЖДУТ ЛУЧШИХ ВЫПУСКНИКОВ В ИАТЭ ЖДУТ ЛУЧШИХ ВЫПУСКНИКОВ 
ШКОЛ И ТЕХНИКУМОВШКОЛ И ТЕХНИКУМОВ

СПЕЦИАЛИСТЫ ЗНАМЕНИТОГО ОБНИНСКОГО ВУЗА ВОСТРЕБОВАНЫ СПЕЦИАЛИСТЫ ЗНАМЕНИТОГО ОБНИНСКОГО ВУЗА ВОСТРЕБОВАНЫ 
В САМЫХ РАЗНЫХ СФЕРАХ ПРОИЗВОДСТВА И НАУКИВ САМЫХ РАЗНЫХ СФЕРАХ ПРОИЗВОДСТВА И НАУКИ

ЖИТЕЛЬ ОБЛАСТИ ВЕРНУЛСЯ 
С СВО И ВЫПЛАТИЛ 
АЛИМЕНТЫ ДОЧЕРИ

ОБНИНЦАМ ВОЗМЕСТИЛИ 
БОЛЕЕ 340 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ 
ЗА УСЛУГИ ЖКХ

ВЛЮБЛЕННЫЕ НАУКОГРАДА 
ВЕРЯТ В МАГИЮ ЧИСЕЛ

Исполнительное производство в отношении 
этого гражданина находилось у приставов пол-
тора года. Все это время они не могли взыскать 
с мужчины средства на содержание его вось-
милетней дочери. Но в конце прошлого года он 
отправился в зону СВО, а недавно вернулся отту-
да и добровольно явился в отделение судебных 
приставов с тем, чтобы погасить долг в размере 
83 тысяч руб лей.

Прокуратура города провела проверку по 
обращениям граждан. Поступила жалоба на на-
числения завышенной платы за коммунальные 
услуги. Проверка установила, что Управляющая 
организация, нарушив методики расчета, на-
числила излишнюю плату за электроэнергию, 
холодное водоснабжение и водоотведение.

После вмешательства ведомства УК произ-
вела перерасчет. Благодаря принятыми мерами 
прокурорского реагирования удалось добиться 
возмещения текущих расходов потребителей 
по оплате коммунальных услуг на сумму свыше 
340 тысяч руб.

В этом году у обнинских пар, регистрирующих 
браки, очень востребовано 23 число каждого 
месяца, так как год у нас 2023й. Вот и 23 июня 
в отделе ЗАГС наукограда был настоящий ан-
шлаг —  там вступили в брак 11 пар. Они счита-
ют, что дата 23.06.2023 принесет им счастье. Мы 
в свою очередь хотим пожелать им любви на 
долгие годы!
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Реклама давно стала частью нашей 
жизни. И мы уже даже не замечаем её не 
то, что на столбах, домах, а даже в лич-
ных телефонных сообщениях. А зря!

СЛИТЬ КЛИЕНТСКУЮ БАЗУ

Житель Калужской области сумел 
наказать оператора сотовой за на-
вязчивые смски. Мужчина стал 
получать сообщения с рекла-
мой фитнес центра. Он не 
стал их просто удалять. 
А решил выяснить, отку-
да растут ноги —  на-
писал заявление. 
О к а з а л о с ь , ч то 
у Теле2 был дого-
вор с фитнес центром. 
И рассылка СМСсообщений 
осуществлялась по адресатам, входящим 
в его клиентскую базу оператора сотовой 
связи. Без согласия получателя абонен-
та —  это нарушение закона.

ВОПРЕКИ ЗАПРЕТУ

На дороге в  Балабанове появи-
лась рекламная конструкция с  лого-
типом BURGER KING. Ранее компания 
ООО  «Бургер Рус» обращалось в  ад-
министрацию Балабаново за выдачей 

разрешения на установку 
рекламной конструкции. 

Получила отказ. Но всё 
равно разместила ре-

кламу. Сейчас реклам-
ная конструкция демон-

тирована.

НЕДЕТСКИЕ ШАЛОСТИ

Детский сад № 4 «Чебу-
рашка» Обнинска провёл за-
купку по оказанию охранных 
услуг. Но контракт не был заклю-
чён с компанией, которая предложила 
меньшую стоимость. Детсад «Чебурашка» 
заключил контракт с ООО ЧОО «Третья 
Сотня» по начальной цене закупки. На-
рушения требований антимонопольного 
законодательства обнаружили сотрудни-
ки УФАС по Калужской области.

ПОДПОЛЬНАЯ РЕКЛАМА

На обочине Киевского шоссе 
в районе дома № 103 была 

припаркована «ГАЗель» 
с  информацией о  ресто-
ране быстрого питания. 
Оказалось, что машину 
использовали исключи-
тельно как рекламную 

конструкцию. А это запре-
щено законом «О рекламе. 

Отвечать придётся и заказчику, 
и исполнителю.

НОВОСТИ

УФАС России по Калужской 
области подвёл итоги сво-
ей работы за первое полу-

годие 2023 года. Мы расскажем 
о самых интересных делах.

Автор:
Елена ВОЛОДИНА

НЕЗАКОННО – И ТОЧКА НЕЗАКОННО – И ТОЧКА  ЖИТЕЛИ ЧАСТНОГО 
СЕКТОРА НАПЛЕВАЛИ 
НА БОРЩЕВИК

ЕЩЕ 86 ЮНЫХ 
ПЕРВОМАЙЦЕВ ПРИЕДУТ 
ОТДЫХАТЬ В КАЛУЖСКУЮ 
ОБЛАСТЬ

За минувшую неделю в городе этот опасный 
сорняк уничтожили на территории площадью 
13 650 квадратных метров. Делают это сначала 
химическим способом, а затем проводят покос.

Больше всего борщевик произрастает на 
окраинах города, но и в частном секторе его 
хватает. Как рассказал журналистам нашего 
портала заместитель начальника службы бла-
гоустройства МПКХ Дмитрий Ситников, жители 
поселка «Обнинское» не окашивают свои при-
домовые территории. С ними по этому поводу 
ведутся беседы, граждане всячески оправдыва-
ются. В частности, борщевик растет возле забо-
ров частных домов на улице Московской. Пока 
никто не оштрафован.

Уже на этой неделе, 2 июля, в Малоярославец 
приедет 86 юных первомайцев. Они будут от-
дыхать в спортивно оздоровительном центре 
«Дружба». Это вторая смена. А первая смена 
28 июня рано утром вернулась из Калужской 
области домой.

«Так уж сложилось, что кроме обязательной 
программы, наших детей ждали дополнитель-
ные приключения в виде возвращения в лагерь 
в день выезда, двух дополнительных дней отды-
ха и удлиненного времени в обратной дороге 
изза пробок на федеральной трассе», —  расска-
зал глава города Первомайска Сергей Колягин.

Он добавил, что дети с честью выдержали все 
испытания, потому что закалены трудностями 
прифронтовой жизни. Они получили множество 
различных впечатлений, и благополучно верну-
лись домой.

Напомним, что этим летом в калужских оздо-
ровительных лагерях смогут отдохнуть 400 де-
тей из городов, сёл и поселков, входящих в со-
став подшефного Первомайска (ЛНР).

В КУРСЕ СОБЫТИЙ

СКАНДАЛ 

В  СНТ «Энергия» в  Дроздово мира 
нет давно, дело доходило не только 

до драк и бросания дерьма на участок 
соседу, но и до забрасывания правоох-
ранительных органов жалобами на не-
правомерные действия руководства то-
варищества. Результатов пока не видно, 
более того в последнее время соперники 
совсем потеряли вменяемость.

— Это окно на втором этаже, —  расска-
зывает дачница, демонстрируя фотогра-
фии разбитого стекла и своей покалечен-
ной ноги. —  Вчера ночью нас обкидывали 
камнями. Я вышла, и мне в ногу прилете-
ло. Вызвали полицию, скорую, пожарную.

Судя по всему, находиться на дачах 
нынче совсем не безопасно.

— Я вчера забежала домой —  у нас на 
веранде весь стол был разбит. Я даже не 
смогла с веранды ничего забрать. Вся 
посуда вдребезг, —  сообщает член това-
рищества.

В семье подбитой женщины считают, 
что совершено очередное преступле-
ние группой лиц по предварительному 
сговору в отношение семьи с тремя не-
совершенными детьми и винят во всем 
правоохранительные органы, потакаю-
щие руководству СНТ.

— Люди уже выясняют отношения би-
тами и топорами! —  возмущается хозяин 
дома, в котором разбили окно.

Вот тебе и отдых на природе!
	● Рената БЕЛИЧ

НАСТОЯЩИЕ БОЕВЫЕ ДЕЙСТВИЯ НАЧАЛИСЬ НАСТОЯЩИЕ БОЕВЫЕ ДЕЙСТВИЯ НАЧАЛИСЬ 
В СНТ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИВ СНТ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ
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ПРОГРАММА МЕРОПРИЯТИЙ АКТИВНОГО ПРОГРАММА МЕРОПРИЯТИЙ АКТИВНОГО 
ДОЛГОЛЕТИЯ В Г. ОБНИНСКЕ  ДОЛГОЛЕТИЯ В Г. ОБНИНСКЕ  
С 1 ПО 15 ИЮЛЯ 2023 ГОДАС 1 ПО 15 ИЮЛЯ 2023 ГОДА

ЦЕНТРАЛЬНАЯ ГОРОДСКАЯ 
БИБЛИОТЕКА, УЛ. ЭНГЕЛЬСА, 14

5 июля 17:30. Ко Дню семьи, любви и вер-
ности. Виртуальная экскурсия «Увлекательнее, 
чем любой роман». (Загряжская, Гончаровы, 
Пушкин и Полотняный Завод). Лектор —  Они-
щенко О. Л.

6 июля 17:30. Виртуальный концертный зал 
«Бесприданница»

6 июля 12:00. «Литературный пикник» —  
беседа с читателями о книгах (площадь перед 
библиотекой)

7 июля 16:00. Ко Дню семьи, любви и вер-
ности «Праздник святой любви» Площадь 
у библиотеки

11 июля 12:00. «Юбилеи, юбилеи…» Вечер 
поэзии и романса к юбилеям

12 июля 17:30. Лекторий общества «Зна-
ние». «Петр и Феврония Муромские». Лектор —  
Пак Надежда Идюновна,

МУЗЕЙ ИСТОРИИ ГОРОДА ОБНИНСКА, 
ПР. ЛЕНИНА, 128

29 июня —  5 августа. Виктор Егоров. Жи-
вопись

22 июня —  30 июля. Выставка «Две Родины 
несу в себе». Ассоциация «Дети России»

8 июля в 12–00 День семьи, любви и вер-
ности

Каждый вторник и четверг 14:00–16:00 
Экскурсия по экспозиции «Музей истории ком-
сомола» (место проведения —  Музей истории 
комсомола, ул. Энгельса, 2а)

ДК ФЭИ, ПР. ЛЕНИНА, 15

01 июля —  30 июля. Выставка картин об-
нинских художников

05 июля 18:00. День образования Калуж-
ской области. Танцевальный вечер под музыку 
духового оркестра

ГОРОДСКОЙ ПАРК

1 июля в 16:00. «Песни от души» Концерт 
Обнинского женского хора «Малина» и его со-
листов под руководством Ирины Музалевой

1 июля с 18:00–19:00. Танцевальный вечер 
в городском парке «Музыка нас связала»

4, 11 июля с 16:00–18:00. Вечер современ-
ной поэзии

5, 12 июля в 19:00. Танцы под открытым 
небом (Зумба фитнес, танец живота, сальса/
бачата)

8 июля в 16:00. Концерт «Любимые лет-
ние мелодии. Песни лета» в гостях у парка 
Людмила Фадеева Москалева композитор, 
педагог, Учитель года города Москвы (2002 
и 2017), лауреат международных конкурсов 
и Москалева Елена руководитель вокальной 
студии «Робертино»

8 июля в 18:00. Танцевальный вечер под 
музыку духового оркестра дирижер Павел 
Дронов

15 июля в 16:00. Творческий вечер Ансам-
бля народной песни «Калинушка» ГКВ город 
Обнинск

15 июля с 18:00–19:00. Танцевальный ве-
чер в городском парке «Макушка лета»

ПАРК «УСАДЬБА БЕЛКИНО», ЭСТРАДА

2,9 июля с 10:00–11:00 Практики по йоге 
от фитнеса и йога клуба «Прана»

2 июля с 12:00–18:00. Фестиваль живот-
ных из приюта

7,14 июля с 19:00–22:00. OPENparty от 
школы танцев SDStudio, бачата и сальса на 
открытой площадке парка «Усадьба Белкино»

8 июля в 16:00 Фестиваль творческих кол-
лективов ко Дню семьи, любви и верности

9 июля с 11:00–19:00. Фестиваль ко Дню 
семьи, любви и верности «Семейные ценности 
в творчестве» Творческие мастер- классы.

ДАЧА МОРОЗОВОЙ, УЛ. ПИРОГОВА, 1

8–23 июля. Проект реализуется при под-
держке Президентского фонда культурных 
инициатив. Фестиваль художников «Пленэр-
фест на Морозовской даче»

— Каждую субботу (1, 8, 15) июля в 12:00. 
Экскурсия по усадьбе Турлики- Михайловское

ГОРОДСКИЕ МЕРОПРИЯТИЯ

7 июля 16:00. День семьи, любви и верно-
сти Городской праздник. Место проведения —  
Памятник Петру и Февронии

8 июля 17:00. Городской праздник «Белые 
росы». Место проведения —  Городской пляж на 
реке Протва

АФИША

ЦЕНТРАЛЬНАЯ ГОРОДСКАЯ  
БИБЛИОТЕКА, УЛ. ЭНГЕЛЬСА, 14

Шахматный клуб. Среда, пятни-
ца 16:00, Воскресенье 12:00

Поэтический клуб «Амфибра-
хий». Воскресенье 14:00

Секция здоровья «Тай-чи». Пят-
ница —  18:30. Запись по телефону 
8 48458 40270

Клуб «Моя любимая дача». 
Каждый 2 вторник месяца 11:00

Клуб «Ещё не вечер». Каждый 2 
и 4 вторник месяца 12:00

Киноклуб. Первый четверг ме-
сяца 17:30

Курсы компьютерной гра-
мотности. Запись по телефону 
8 48458 40270

ГОРОДСКАЯ БИБЛИОТЕКА  
№ 8, ПР. ЛЕНИНА, 8А

Клуб счастливый возраст. Каж-
дая 1 и 3 среда месяца 15:00

Клуб «Пушкинисты». Каждый 
последний четверг месяца 15:00

Шахматный клуб «Дебют». 
Каждая суббота месяца 14:00

Клуб песни и романсов. Каждая 
суббота месяца 14:00

ГОРОДСКОЙ ПАРК

Клубное объединение север-
ной ходьбы «Гармония». Поне-
дельник, среда 11:00

Клубное объединение север-

ной ходьбы «Дорожки Гурьянов-
ского леса» (в Гурьяновском лесу). 
Суббота 08:30

Клубное объединение север-
ной ходьбы «Шаг вперед» (в Бел-
кинском парке). Воскресенье 09:00

ГОРОДСКОЙ КЛУБ ВЕТЕРАНОВ,  
ПР. МАРКСА, 56

Танцевальный коллектив «Ого-
нёк». Вторник 18:10–19:10, четверг 
19:00–21:00

Академический хор «Вечер-
ний звон». Понедельник, четверг 
17:30–19:00

Вокальный ансамбль «Гармо-
ния». Среда 18:00–20:00, пятница 
18:30–20:30

Ансамбль казачьей песни «Ху-
торок». Вторник, четверг 18:00–
19:30

Вокальный коллектив «Роман-
тика». Понедельник 18:30–20:00, 
вторник и  среда 12:00–13:00 
и 17:30–18:00, четверг 12:30–13:30 
и 18:30–19:00, пятница 13:00–13:30 
и 18:00–18:30

Ансамбль народной песни 
«Калинушка». Понедельник, среда 
18:00–20:00

Клуб «Шахматы». Понедельник, 
среда, пятница 10:00–13:00

Клубное формирование «Здо-
ровье». Понедельник, четверг 
10:30–11:30 и 12:00–13:00

Клубное оздоровительное 
формирование «Ивушка». Вторник 

17:20–18:00, суббота 10:00–11:00
Клуб лоскутного шитья «Вдох-

новение». Вторник 12:00–14:00

МАСТЕРСКАЯ ДК ФЭИ,  
УЛ. ГОРЬКОГО, 60

Народный коллектив «Изо-
студия». Вторник, пятница 18:00–
20:00

ДК ФЭИ, ПР. ЛЕНИНА, 15

Студия художественного твор-
чества. Вторник, среда 17:00–19:00 
и четверг 18:00–20:00

МУЗЕЙ ХРАМА РОЖ ДЕСТВА  
ХРИСТОВА, УЛ. ЭНГЕЛЬСА, 12

Народный коллектив клуб «Ху-
дожественная вышивка». Среда 
11:00–13:00

ДЕТСКАЯ ХУДОЖЕСТВЕННАЯ 
ШКОЛА, УЛ. ГУРЬЯНОВА, 15

Группа по художественно-
му творчеству. Вторник, четверг 
17:30–19:45

ГОРОДСКАЯ БИБЛИОТЕКА 
№ 5,  ПР. МАРКСА, 49

Клуб «Женская академия». 
Каждый 2 и 4 вторник месяца 11:00

СПОРТ

Выполнение нормативов 
ВФСК ГТО —  справки по телефону 
8 48458 40250

КЛУБНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ АКТИВНОГО ДОЛГОЛЕТИЯКЛУБНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ АКТИВНОГО ДОЛГОЛЕТИЯ

Выпускница 9-го класса обнинской школы 
№  3 Катя БЛАГОВЕЩЕНСКАЯ обучает-

ся на дому. По состоянию здоровья девочка 
не может учиться в классе вместе со своими 
ровесниками. Но попасть в здание Народной 
мастерской это ей не помешало —  помогли 
сильные парни, которые в прямом смысле 
носили Катюшу на руках вместе с коляской!

Общительная, до-
брая и  жизнера-
достная девочка по-
могает фронту чем 
может. От всей души, 
с  самыми добрыми 
пожеланиями Ка-
тюша плетет нашим 
парням на фронте 
цветные браслетики.

— Воины знают 
цену таким искрен-
ним и  душевным 
подаркам от свет-
лых и добрых людей 
и  точно им будут 
рады! —  уверяют во-
лонтеры и обещают лично раздавать эти брас-
леты на удачу нашим воинам. —  Мы до сих пор 
находимся под огромным положительным 
впечатлением от встречи с Катюшей —  нам 
передалась колоссальная добрая энергетика 
нашей гостьи!

	● Рената БЕЛИЧ

Ремонт теплотрассы на ул. Ко-
ролева в  Обнинске начнется 

в ближайшее время. Работы по за-
мене тепломагистрали большого 
диаметра будет проводить филиал 
АО «Русатом инфраструктурные ре-
шения» (РИР) в течение всего лета. 
Переложат порядка 700 метров 
труб. Новая труба будет с антикор-
розийным покрытием с норматив-
ным сроком службы в 25 лет.

«От состояния этой магистрали за-
висит качество горячей воды и ото-
пления, например, в 32м и 40м 
кварталах, да и в целом в северной 
части города», —  сообщили в РИР.

Сейчас идет подготовка, включая 
спил нескольких деревьев, кото-
рые растут прямо над теплотрассой 
и в охранной зоне. Среди деревьев 
есть сухие и аварийные. Работы ве-
дутся по согласованию с Горадмини-
страцией.

ПАТРИОТЫ

ЖКХ

АДМИНИСТРАТИВНАЯ РЕФОРМА

ОБНИНСКАЯ КАТЮША ПЛЕТЕТ ОБНИНСКАЯ КАТЮША ПЛЕТЕТ 
БРАСЛЕТЫ НА УДАЧУ ВОИНАМ СВОБРАСЛЕТЫ НА УДАЧУ ВОИНАМ СВО

В этом году сеть МФЦ отметила 15-летие 
образования в Калужской области. Об 

этом недавно говорилось на еженедель-
ном заседании регионального правитель-
ства. Первый центр открылся в 2008 году 
в Малоярославце.

Сеть МФЦ сегодня насчитывает 35 цен-
тров и 64 офиса «Мои документы» по всему 
региону, в которых работают 296 окон при-
ема. По итогам года Минэкономразвития 
РФ включило Калужскую область в число 
лидеров по эффективности деятельности 

Многофункциональных центров. Они пре-
доставляют 226 услуг.

«Сейчас активно внедряются электрон-
ные сервисы, но есть часть людей, которым 
нужен живой совет и помощь. Для этого 
и работают МФЦ, чтобы каждый мог об-
ратиться за получением услуг. Мы должны 
приложить все усилия, чтобы не было оче-
редей, и все запросы от граждан макси-
мально быстро и эффективно обрабатыва-
лись. Чтобы люди говорили только «Спаси-
бо» за нашу работу», —  отметил губернатор 
Владислав Шапша.

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ В ЧИСЛЕ ЛИДЕРОВ 
ПО ЭФФЕКТИВНОСТИ РАБОТЫ МФЦ

В ОБНИНСКЕ НАЧИНАЮТ МЕНЯТЬ ИЗНОШЕННЫЕ В ОБНИНСКЕ НАЧИНАЮТ МЕНЯТЬ ИЗНОШЕННЫЕ 
50-ЛЕТНИЕ ТЕПЛОСЕТИ50-ЛЕТНИЕ ТЕПЛОСЕТИ
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ЧТО ВЫБРАТЬ? КВАРТИРУ  ЧТО ВЫБРАТЬ? КВАРТИРУ  
БЕЗ ОТДЕЛКИ ИЛИ WHITE BOX? БЕЗ ОТДЕЛКИ ИЛИ WHITE BOX? 

БЧО

Самое большое преимущество 
квартир без отделки —  это макси-
мально низкая цена. Но и набор 
«услуг» от застройщика при этом 
предполагается минимальный. 
Стены, входная дверь, оконные 
и балконные рамы —  вот что пред-
ставляет такая квартира. Переехать 
в такое помещение не представля-
ется возможным. Поэтому подоб-
ная покупка предполагает, что но-
вый хозяин готов безотлагательно 
вложиться в основательный ремонт. 
Ему предстоит:

 выровнять стены;
 провести водоснабжение 

и установить сантехнику;

 провести электрику;
 выполнить косметический ре-

монт.
Такой вариант хорош тем, что 

предоставляет полную свободу 
в выборе наполнения квартиры, от 
сантехники до розеток. Но для это-
го в жилье придется вложить еще 
немало средств, а также отложить 
переезд на время ремонта.

WHITE BOX

Это самый удобный способ под-
готовиться к ремонту. После такой 
отделки от застройщика вам необхо-
димо выбрать чистовые отделочные 
материалы, мебель и прочие детали 
интерьера, которые создадут до-
машний уют.

Приобретая квартиру с отделкой 
Вайтбокс вы:

 сразу приступите к чистовой 
отделке;

 экономите время и нервы;
 ускорите переезд в новое уют-

ное жилье.
Корпуса с отделкой White box:
Табулевича 9/2–14–15 этажи.

КВАРТИРЫ С ОТДЕЛКОЙ 
ОТ ЗАСТРОЙЩИКА

Отделка от застройщика —  это 
хороший выход для тех, кто на-
ходит самостоятельный ремонт 
слишком затратным. Сейчас все 
больше покупателей новостроек 
используют возможность приоб-
рести готовое жилье за доплату, что 
значительно дешевле, чем ремонт 
своими силами.

Каждая квартира с  отделкой 
создана по уникальному дизайн 
проекту и включает:

 электромонтажные работы 
с установкой розеток, выключате-
лей и точечных светильников;

 сантехнические работы с уста-
новкой акриловой ванны, мебели, 
инсталляции, полотенцесушителя 
и комплекта смесителей;

 укладку напольных покры-
тий;

 установку межкомнатных две-
рей, оклейку стен обоями.

Отделка от застройщика —  иде-
альный вариант для тех, кто:

 хочет заехать в квартиру сра-
зу;

 намерен включить в ипотеку 
затраты на ремонт;

 не любит отслеживать работу 
бригады ремонтников;

 ценит свой комфорт и окру-
жающих;

 ненавидит строительный му-
сор на лестничной площадке.

Последние квартиры с чистовой 
отделкой остались в сданном доме 
на Табулевича 9/1.

ЧТО ТАКОЕ КВАРТИРА 
ОТ ЗАСТРОЙЩИКА

Использование ипотечных госу-
дарственных программ. Ставки по 
ним ниже, чем на вторичном жилье.

Многообразие программ:
 семейная
 господдержка
 IT ипотека
 сельская ипотека и др.
Подробности на сайтах банков 

партнеров.
Полное сопровождение сдел-

ки нашими менеджерами отдела 
продаж

АКЦИИ / ИПОТЕКА
При покупке 1-комнатной квартиры в ЖК «Космос 2.0» действует акция: вы получаете 

минимальную ипотечную ставку от 3,9% и скидку до 200 000 ₽. Срок акции —  до 31.07.2023. 
Ипотека предоставляется банком- партнером. Заявка подается в офисе продаж.

Предложение ограничено и действительно для квартир в корпусах:
 2Б —  этажи 14–18;
 3А —  этажи 10–13, 15, 16;
 3Б —  этажи 7–19.

Пример расчета ежемесячного ипотечного платежа сроком на 30 лет и с экономией 
средств при покупке 1‑комнатной квартиры:

  стоимость жилья: от 5 300 000 ₽ за вычетом скидки от застройщика 200 000 ₽.
 первоначальный взнос 20% от стоимости —  1 020 000 ₽.

Ипотечная ставка по программе «Господдержка‑2023» от 5,8%.
 ежемесячный платеж от 23 940 ₽.
 экономия до 1 904 434 ₽.

Ипотечная ставка по программе «Семейная ипотека» от 3,9%.
 ежемесячный платеж от 19 244 ₽.
 экономия до 1 634 327 ₽.

Приобретая жилье в ЖК «Космос 2.0», вы получаете скидку до 15%*. Предложение 
действует на квартиры без отделки. Заселение осенью. Успейте забронировать до 31 июля 
2023 года, чтобы зафиксировать бонус.

Выбирайте свой вариант использования бонуса:
 скидка 15% при покупке квартиры на первом этаже в корпусах: 2А, 

2Б, 3А, 3Б
  скидка 10% на квартиры в корпусах: Табулевича 9/1–9 этаж, Табуле-

вича 9/2–9, 14, 15 этажи, 2Б —  2–4, 6–10,13–19 этажи, 3А —  2,14,17 этажи, 
3Б —  2–4, 6–19 этажи.

ЧТО ЕЩЕ ИНТЕРЕСНОГО
   

   
   

ДВОЙНАЯ

   
   

   
ДВОЙНАЯ

ВЫГОДА

Х2

   
   

   
 С

КИДКА

ДО 15%

На этапе покупки собственного жилья, будущие 
владельцы часто задаются вопросом, что вы-
годнее взять: черновой вариант без отделки 

(БЧО) или  все-таки отдать предпочтение отделке от 
застройщика (White Box)? Сразу скажем, что у каждого 
из вариантов есть как свои плюсы, так и свои минусы. 
Выбирать —  вам. Поговорим на примере ЖК «Космос 
2.0» от застройщика «Белорусский квартал».

ПОГОВОРИМ ОБ ОТЛИЧИЯХ 
И ПРЕИМУЩЕСТВАХ

СТРОИТЕЛЬСТВО

*  Застройщик: ООО СЗ «Белорусский Квартал». Проектная декларация размещена на сайте наш.дом.рф, belkvartal.ru. Разрешение на строительство № 40302000322020 от 30.12.2020. Акции до 31.07.2023. Количество квартир ограничено. Скидки не суммируются, не распростра-
няются на ранее забронированные квартиры. Застройщик имеет право изменить условия акции в одностороннем порядке. Более подробно об условиях акции и наличии свободных квартир можно узнать в отделе продаж: г. Обнинск, ул. Гагарина, 69а. Ввод в эксплуатацию корпусов 2й 
и 3й очереди — III квартал 2023 года. Ипотека предоставляется банкомпартнером — ПАО «Совкомбанк». Генеральная лицензия Банка России № 963 от 5.12.2014. Условия предоставления ипотеки и ипотечные ставки уточняйте в ПАО «Совкомбанк». Не является публичной офертой.

	■ White Box

	■ White Box

	■ Квартира с отделкой 

от застройщика

	■ Квартира с отделкой от застройщика
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ОТКУДА ВЗЯЛОСЬ ОРУЖИЕ 
В ОБНИНСКОМ ГАРАЖЕ?

Обнинские полицейские расследуют престу-
пление в сфере незаконного оборота оружия.

В совершении преступлений подозревается 
37летний житель Боровского района.

В мае нынешнего года мужчина незаконно 
оставил в гараже у своего знакомого малока-
либерный пистолет, признанный огнестрельным 
оружием, и патроны для стрельбы из охотничье-
го и спортивного нарезного оружия.

Со слов владельца гаража, где были обнару-
жены данные предметы, приятель зашел в гараж 
пообщаться. Однако, когда гость удалился, хозя-
ин помещения обнаружил разные оставленные 
вещи, среди которых были данные предметы. 
Попытка догнать владельца оружия не задалась.

Отвечая на вопросы сотрудников полиции, 
злоумышленник пояснил, что оружие и патроны, 
принадлежали умершему родственнику и про-
сто находились у наследника на хранении.

По данному факту проводится дознание. Осу-
ществляется сбор доказательной базы.

Согласно действующему законодательству 
фигуранту уголовного дела грозит до 5 лет ли-
шения свободы.

В ПОЛНОЧЬ 26 ИЮНЯ ЖИТЕЛЕЙ 
ОБНИНСКА ИСПУГАЛИ ЗВУКИ 
ПЕРЕСТРЕЛКИ И ВЗРЫВОВ

Жителей Обнинска в домах по Гагарина 
и проспекту Маркса примерно около часа ночи 
перепугали странные звуки. Около «Триумф 
Плазы»  чтото явно взрывалось или как нынче 
это называют «издавало звуки хлопков».

Испуганные люди решили, что  гдето в горо-
де идет перестрелка. И это понятно, если учесть, 
что выходные выдались совсем непростые, по-
скольку 24–25  июня охотников пострелять 
в стране появилось рекордно много.

Оказалось,  какието шутники наплевали 
на закон о тишине и просто решили за полночь 
запустить салюты. И этим гражданам тоже пле-
вать на законы и на интересы людей, которым 
завтра работать, а не развлекать себя наруше-
нием правил человеческого общежития.

— Прошлой ночью по проспекту Маркса разъ-
езжали машины с бухающей якобы музыкой. 
Грохот стоял даже у меня на 6 этаже, —  рас-
сказывает обнинчанка. —  Не понимаю, закон 
о тишине можно не соблюдать? Почему никто 
ничего не делает, не заводит дел о нарушении?

ЗНАКОМЫЕ ЯКОБЫ ДТП

ЗАКОН О ТИШИНЕ

В мае нынешнего года 
в полицию наукограда 
обратилась местная жи-

тельница, ставшая жертвой мо-
шенников. Со слов заявитель-
ницы ей позвонила племянни-
ца, сообщившая, что по ее вине 
в ДТП пострадали люди.

Голос родственницы тетя уз-
нала, поэтому поверила услы-
шанной информации и согла-
силась отдать деньги на взятку. 
Чтобы племянницу не привле-
кали к уголовной ответствен-
ности, неизвестный, который 
в ходе телефонного разговора 
представился следователем, 
потребовал 300 тысяч руб лей.

Дама согласилась, и до при-
хода к ней в квартиру курьера 

телефонный разговор со «сле-
дователем» не прекращался. 
Когда деньги были переданы, 
а курьер ушел, следователь за-
явил, что для экстренной опе-
рации пострадавшей нужно 
еще 200 тысяч руб лей.

Всего курьеру женщина пе-
редала полмиллиона руб лей,

Когда тетя смогла позвонить 
племяннице, оказалось, что 
та не просила о помощи.

В ходе оперативных ме-
роприятий, сотрудники по-
лиции установили личность 
и местонахождение курьера, 
скрывавшего свое лицо под 
медицинской маской. Им 
оказался 18летний житель 
Обнинска.

Молодой человек пояснил, 
что ссылку с предложением 
о заработке в одной из со-
циальных сетей ему переслал 
знакомый.

Согласившись работать курье-
ром и забирать деньги у граж-

дан, представляясь вымыш-
ленными именами, гражданин 
совершил мошенничество. Фи-
гурант уголовного дела уже дал 
признательные показания и со-
знался в содеянном. По данному 
факту ведется следствие.

В ОБНИНСКЕ ЗАДЕРЖАЛИ 18-ЛЕТНЕГО КУРЬЕРА МОШЕННИКОВ

В МАГАЗИНЕНАРУШЕНИЯ

А ВЫ ПОКУПАЕТЕ УКРАДЕННЫЕ 
ПРОДУКТЫ НА УЛИЦЕ?

В сетевой супермаркет 
на Белкинской пожаловал 
32летний гражданин. По-
ложив в корзину шампунь 
и несколько упаковок 
сыра, форели, сливочного 
масла, кофе, пересек кас-
совую зону, не оплатив 
товар. После задержания 
полицейскими воришка 
уверял, что похищенное 
продал имущество людям 
на улице. Конечно, при-

знаваться, что регулярно 
поставляешь украденное 
 каким нибудь другим про-
давцам, себе дороже.

Сумма причиненного 
материального ущерба 
составила 3800  руб лей. 
Согласно действующему 
законодательству за со-
вершение подобного 
преступления, вору гро-
зит до 2 лет лишения сво-
боды.

Проведено обследование 
уличной дорожной сети 
Обнинска, ответственным 

лицам выданы предостережения 
о недопустимости нарушений 
обязательных требований зако-
нодательства.

Начальник отделения дорож-
ной инспекции Алексей Сугоня-
ев и государственный инспек-
тор дорожного надзора Илья 

Турчинский на встрече с со-
трудниками МП «Коммунальное 
хозяйство» проинформировали 
о требованиях закона в области 
безопасности дорожного дви-
жения при содержании улично 
дорожной сети, а также напом-
нили о применении техсредств 
организации дорожного движе-
ния и ремонта автомобильных 
дорог.

ОСТОРОЖНО! МОШЕННИКИ!

Задержаны мо-
шенники, которые 
продавали нека-

чественные лекарства 
для суставов. Вам по-
лагается выплата, —  
сообщил жительнице 
Обнинска неизвестный 
по телефону.

Действительно, пен-
сионерка в начале года 
через Интернет приоб-
ретала некий препарат. 
Мужчина разъяснил, чтобы полу-
чить выплату, нужно заплатить 
страховой взнос.

— Не надо! —  попробовала от-
казаться женщина.

Но гражданин стал угрожать 
привлечением к ответственности 
за отказ оплаты.

Действуя под диктовку злоу-
мышленника, потерпевшая по-
чтовым переводом, сказав ко-
довое слово, перевела 51 тысячу 
руб лей.

Затем злоумышленник потре-
бовал перевести таким же об-
разом еще 40 тысяч руб лей. При 
повторных действиях сотрудни-
ца почты проявила бдительность, 
уточнив с какой целью пожилая 
женщина совершает перево-
ды. Узнав причину, она сообщи-
ла пенсионерке о возможном 
совершении мошеннических 
действий. После этого женщина 
не стала переводить деньги и об-
ратилась в полицию.

ПРОФИЛАКТИКА

НИ ДНЯ БЕЗ ОБМАНА НЕ ПРОХОДИТ 
В ОБНИНСКЕ

Регулярно сотрудни-
ки полиции уговарива-
ют граждан не верить 
телефонным сообщени-
ям от незнакомцев. Оча-
ровательные девушки 
полицейские раздают 
памятки, ведут беседы 
и смело идут по кварти-
рам граждан с призывом 
не поддаваться на уго-
воры, не верить угрозам 
и предупреждениям вся-
ких неизвестных, звоня-
щих по телефону.

Конечно, страшно ус-
лышать, что вам придется 
гасить кредит, который вы 
не брали, еще страшнее 
узнать о беде с родными. 
Но что бы не случилось —  
не теряйте головы и пом-
ните: в наукограде практи-
чески каждый день  ктото 
отдает деньги мошенникам.

Об этом сотрудники 
полиции рассказывают 
гражданам в беседах 
в ходе поквартирного 
обхода жилого сектора 
и раздают памятки, в ко-
торых изложена инфор-
мация о том, как уберечь 
деньги от злоумышлен-
ников и не стать жертвой 
преступников.

Стражи порядка реко-
мендуют довести услы-
шанную информацию 
до родственников, знако-
мых и коллег, чтобы как 
можно больше жителей 
города знали, как противо-
стоять злоумышленникам.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

ПОСЛЕ ИЗУЧЕНИЯ ОБНИНСКИХ ДОРОГ 
МП «КХ» ПОЛУЧИЛО ПРЕДОСТЕРЕЖЕНИЕ

НЕ ЖЕЛАЮЩИМ ПОЛУЧАТЬ КОМПЕНСАЦИЮ 
ЗА НЕКАЧЕСТВЕННЫЕ ЛЕКАРСТВА УГРОЖАЮТ 
ПРИВЛЕЧЕНИЕМ К ОТВЕТСТВЕННОСТИ
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ХЛЕБА МНОГО НЕ БЫВАЕТ

В этом году здесь было разрабо-
тано множество свежих рецептур, 
запущены новые линейки продук-
ции и открыты новые фирменные 
торговые точки под брендом «Ми-
стер Хлебсон». Причем не только 
в Обнинске, но и в соседних го-
родах —  Малоярославце, Жукове, 
Балабанове и Ермолине.

Продукция этого предприятия 
разнообразна. Многие любят торты, 
пирожные и печенья обнинского 
хлебокомбината. Но  всетаки хлеб 
остается главным продуктом, за ко-
торым приходят большинство по-
купателей. Ароматные, хрустящие 
черные буханки и белые румяные 
батоны раскупают моментально. 
Так, что их приходится подвоз-
ить повторно. Казалось бы, можно 

было ими и  ограничиться, ведь 
товар и так пользуется спросом. 
Однако технологи и пекари пред-
приятия ежедневно трудятся над 
созданием новых рецептур, на-
правленных на то, чтобы люди ста-
новились здоровее. Как ни крути, 
а хлеб мы употребляем ежеднев-
но —  и на завтрак, и на обед, и на 
ужин. И даже перекусы не обходят-
ся без  какойлибо булочки. Так уж 
мы устроены.

Поэтому хлеб должен быть не 
только вкусным, но еще и полез-
ным. Две последние новинки об-
нинского хлебокомбината именно 
такими и являются. Это хлеб «Кня-
жеский» и  «Престиж». Вкусный, 
ароматный, изготовленный из 
муки проверенного качества, но 
при этом относящийся к категории 
«Здоровая пища».

По информации заместителя 
генерального директора по про-
дажам ОАО «Хлебокомбинат» 
Натальи Федоровой, хлеб «Кня-
жеский» выпекают из двух видов 
муки: первого сорта и пшенично 

ржаной. Он без добавления саха-
ра и с низким содержанием жиров. 
А это значит, что им могут питаться 
даже те люди, у которых имеются 
 какиелибо проблемы со здоро-
вьем, и те, кто, ограничивая 
себя в мучном, стара-
ется следить за фи-
гурой. При этом 
« К н я ж е с к и й » 
очень вкусный 
и выглядит ап-
петитно.

Батон «Пре-
стиж» изготав-
ливают из муки 
высшего сорта 
и ржаной, но в его 
составе имеется об-
жаренная солодовая 
мука, а также кори-
андр, пшеничные отруби и ячмен-
ный солодовый экстракт. Технологи 
предприятия потратили не один 
месяц для того, чтобы с помощью 
целого ряда компонентов создать 
этот неповторимый хлеб. Хотя 
и старые проверенные рецепты 

здесь тоже используют широко. Для 
того чтобы у покупателей всегда 
был большой выбор.

ОТ ПИРОЖНЫХ ДО КВАСА

В этом году на предприятии на-
чали изготавливать целую линей-

ку новой кондитерской про-
дукции: пирожные, торт 

«Вечер», печенья. Пи-
рожные —  на любой 
вкус: и бисквитные, 
и с суфле, а также 
с фруктовым желе, 
и по традиционно-
му рецепту «Медо-
вика».

Жители Обнинска 
и  соседних районов 

уже успели оценить вкус 
печенья хлебокомбината. 
Эта продукция активно 
продается, так как поль-

зуется широким спросом покупа-
телей.

Успешно продается сейчас 
и квас, изготовленный на обнин-
ском хлебокомбинате. Торговля 
началась 10 мая и продлится до 
конца сентября. Специализирован-

ные павильоны для продажи на-
питка установлены по следующим 
адресам: проспект Маркса, 34 и 56, 
улица Курчатова, 2, улица Железно-
дорожная, 6 (ТК «Привокзальный»), 
улица Энгельса, 14 (рядом с музы-
кальной школой), улица Гагарина, 
35, улица Лейпунского (в районе 
вокзала), проспект Ленина, 104 
(на рынке «101 километр»), а также 
возле «Экобазара».

Обнинский квас также можно 
приобрести в Калуге, в Боровске, 
в Жукове и в Малоярославце. Про-
дукт пользуется большой популяр-
ностью.

Открываются и новые торговые 
точки по продаже хлебобулочных 
и  кондитерских изделий хлебо-
комбината. Кстати, недавно такая 
фирменная палатка была открыта 
в Ермолине —  на улице Фабричной, 
1а. И там уже есть свои постоян-
ные покупатели.

В начале 2023 года сотрудники обнинского предпри-
ятия ОАО «Хлебокомбинат» поделились с нашими 
журналистами своими планами на ближайшие месяцы. 

И уже сейчас можно сказать, что многое из задуманного 
предприятие воплотило в жизнь.

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

ОБНИНСКИЙ ХЛЕБОКОМБИНАТ ОБНИНСКИЙ ХЛЕБОКОМБИНАТ 
ПРОДОЛЖАЕТ РАДОВАТЬ ПОКУПАТЕЛЕЙПРОДОЛЖАЕТ РАДОВАТЬ ПОКУПАТЕЛЕЙ

	■ Новый магазин обнинского хлебокомбината в Ермолине

	■ Пирожные с суфле

	■ Под брендом «Мистер 
Хлебсон»

	■ Хлеб Княжеский
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 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

РЕКЛАМА

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК (2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график сменный, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 
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ПОЧЕМУ МОИ ДЕТИ ДОЛЖНЫ 
СЛУШАТЬ БЛАТНУЮ МУЗЫКУ?

Получается, что владельцам дачных 
участков не на что рассчитывать —  нет 
закона, который их защищает от грохо-
та и воя. Любой может включить хоть 
речь Брежнева и транслировать ее це-
лый день. В результате, приехавшие из 
Москвы граждане, для которых отдых 
на природе —  это бесконечный грохот, 
безнаказанно терроризируют соседей, 
которые уже не могут в выходные при-
ехать на свою дачу и отдохнуть, чтобы не 
слышать буйного соседа с пустой головой 
и орущими колонками.

И ладно бы граждане  чтото праздно-
вали или проводили  какието работы, но 
нет. Грохот —  это просто фон, с которым 
некоторые просто «отдыхают». Про на-
ушники эти люди не слышали, а на окру-
жающих им плевать.

И если учесть, что советское прави-
тельство в свое время от бесконечной 
жадности выделило трудящимся только 
по 4 сотки для отдыха, то слушать тексты 
«Я ее тынцтынц, он ее тынц –тынц» или 
блатной шансон вынуждены даже дети.

— Нормально? Почему мои внуки 
должны слушать блатняк? —  возмущает-
ся соседка одного из таких отморозков 
из общества «Аэлита», —  когда я приез-
жаю в Москву к детям и просто включаю 
машинку для чистки паркета, соседи тут 
же прибегают с воплями в любое время 
суток. А когда москвичи приезжают к нам, 
они ведут себя так, будто в безлюдную 
пустыню приехали.

В ВОСКРЕСЕНЬЕ И ПРАЗДНИКИ ШУМ 
ЗАПРЕЩЕН

Закон о тишине в Калужской обла-
сти существует с 2014 года, и согласно 

ему в воскресенье и праздники шуметь 
граждане права не имеют. А в будние дни 
шумы ограничены временем с 9 до 19 
часов с перерывом на обед с 13 до 15 
часов.

Закон работает даже если вы на-
ходитесь на даче. Однако допустимое 
значение шума в дневное время: 50 дБ; 
а в ночное время: 35 дБ. А это такой шум, 
что за пару дней можно свихнуться.

Конечно, вызвать полицию можно, по-
скольку если соседи игнорируют закон 
и не желают слушать своих соседей, то 

им грозят штрафные санкции. Но у по-
лиции нет приборов замера шума, так 
что соседи неадеквата обречены или 
слушать грохот, или самим включить 
речь Леонида Ильича на все окрестно-
сти. По крайней мере до того момента, 
пока у  когонибудь не выдержат нервы 
и народ не решится на самосуд.

НИКАКОЙ УПРАВЫ И ЗАКОНА НА 
ЛЮБИТЕЛЕЙ ГРОМКОЙ МУЗЫКИ 

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ НЕТ

Мнение по поводу того, имеет ли че-
ловек право терроризировать громкими 
звуками соседей у всех разное.

— Как решается этот вопрос в Европе 
или Корее? —  обратились мы к прожи-
вавшей долгое время за границей Ма-
рине Макаровой, которая не приезжает 
на свой участок в Дроздово изза буйных 
соседей и, кстати, не понимает, почему 
она должна платить взносы за дачу, ко-
торой не может пользоваться.

— Практически каждый многоквар-
тирный дом или поселок из частных 
строений в европейских странах имеет 
свой Устав, и нарушать его новые жильцы 
права не имеют. Вписать в Устав можно 
что угодно: запрет на проживание в доме 
домашних животных, детей, гостей, лю-
дей младше 55 лет или на установку 
стиральных машин, —  рассказывает Ма-
рина Владимировна. —  И никто не воз-
мущается, что нарушаются  чьито права 
или свободы. Зато люди заранее знают, 
что их ждет при покупке жилья в том или 
ином месте.

В Южной Корее, например, собакам 
перерезают голосовые связки, потому 
что штрафы за вытье и гавканье очень 
большие. Я лично против собачек ничего 
не имею —  это животное, оно ничего не 
понимает. Но двуногие твари, издеваю-
щиеся над соседями, должны  чтото по-
нимать?

В общем, пока отдых в родной стране, 
на даче (если так можно назвать перена-
селенный поселок), пока вызывает у мно-
гих только отрицательные эмоции. Про-
клятия в адрес изобретателей усилителя 
звука и наглых соседей вряд ли поправят 
здоровье дачников.

НОВОСТИ

Вы купили дачу, решив 
вывезти туда детей 
и стариков и спокойно 

в тишине отдохнуть от город-
ской суеты? К сожалению, 
если Вы попали в Дроздово 
Калужской области, то Ваши 
надежды на спокойный от-
дых на природе могут и не 
сбыться.

Автор:
Рената БЕЛИЧ

МОСКВИЧИ ВЕДУТ СЕБЯ НА САДОВЫХ МОСКВИЧИ ВЕДУТ СЕБЯ НА САДОВЫХ 
УЧАСТКАХ, БУДТО ПРИЕХАЛИ УЧАСТКАХ, БУДТО ПРИЕХАЛИ 
В БЕЗЛЮДНУЮ ПУСТЫНЮВ БЕЗЛЮДНУЮ ПУСТЫНЮ

ПРАКТИЧЕСКИ КАЖДЫЙ 
МНОГОКВАРТИРНЫЙ 
ДОМ ИЛИ ПОСЕЛОК ИЗ 
ЧАСТНЫХ СТРОЕНИЙ 
В ЕВРОПЕЙСКИХ 
СТРАНАХ ИМЕЕТ СВОЙ 
УСТАВ, И НАРУШАТЬ ЕГО 
НОВЫЕ ЖИЛЬЦЫ ПРАВА 
НЕ ИМЕЮТ. ВПИСАТЬ 
В УСТАВ МОЖНО ЧТО 
УГОДНО: ЗАПРЕТ НА 
ПРОЖИВАНИЕ В ДОМЕ 
ДОМАШНИХ ЖИВОТНЫХ, 
ДЕТЕЙ, ГОСТЕЙ, ЛЮДЕЙ 
МЛАДШЕ 55 ЛЕТ ИЛИ НА 
УСТАНОВКУ СТИРАЛЬНЫХ 
МАШИН

БОЛЕЕ ЧЕТЫРЕХ ТЫСЯЧ 
ВЫПУСКНИКОВ КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ ПОЛУЧИЛИ АТТЕСТАТЫ

НОВАЯ ОСТАНОВКА ДЛЯ 
ОБЩЕСТВЕННОГО ТРАНСПОРТА 
ОБНИНСКА

ВЫБРОСИТЬ НЕЛЬЗЯ: 
ЭКОФЕСТИВАЛЬ ПРОЙДЕТ 
В ОБНИНСКЕ

В Калужской области прошли выпускные. Ат-
тестаты получили 4 214 выпускников.

«Дорогие ребята! Смело идите вперед. Не 
бойтесь трудностей, мечтайте, творите, сози-
дайте. Добивайтесь самых амбициозных целей 
в учебе, спорте, творчестве, карьере. А мы по-
можем и поддержим. Все добрые начинания, 
стремление изменить жизнь к лучшему, при-
носить пользу обществу и родной стране. Уже 
сегодня вы создаете будущее России! Верьте 
в себя, в силу дружбы и настоящей любви. У вас 
все получится!», —  поздравил выпускников гу-
бернатор Владислав Шапша.

В Обнинске с 24 июня в городские автобусы 
№ 3 АБЗ, 3 КГ, 5, 10б, 14, 15, 17, 18, 19, 21 будут 
проводить посадку пассажиров на остановке 
возле супермаркета «ДА» (ул. Красных Зорь, 8).

Это сделано для удобства пассажиров.

2 июля в 12:00 на танцплощадке клуба «Ритм» 
(ул. Кончаловского, 8) пройдет экофестиваль 
«Твой след».

Горожанам расскажут, что делать с отслужив-
шими и ставшими ненужными вещами. Орга-
низаторы подготовили лекции, мастер классы, 
гаражсейл, творческое ателье по преображе-
нию старых вещей, обмен игрушками, цветами, 
бьюти расхламление.
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30 июня в 19:00 

В лучших традициях Обнинского драматического театра им. Бес-
ковой В. П.! Лирическая комедия О. Степновой «Любить не поздно». 
Режиссёр Юрий Дружинин. 12+

13 и 27 июля в 16:00 

Фотоквест для всей семьи и друзей «Лето в городе О».12+

16 июля в 16:00 

Фестиваль мультипликации. Финал Международного проекта «Тер-
ритория успеха: МультиКЛИПация». В программе мультфильмы, соз-
данные детьми в рамках творческой сессии проекта, под руковод-
ством художников аниматоров мультфильмов «Маша и Медведь», 
«Лунтик», «Барбоскины» и руководителя студии «Мультилин». Вход 
свободный. 0+

21 сентября в 19:00 

Оперетта И. Кальмана «Сильва». В ролях солисты московских музы-
кальных театров. 12+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00 ТЕЛЕФОН: 8 
(484) 393-20-95. 

САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

ГДК СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ: ДВОРНИК, УБОРЩИЦА, ТЕЛЕФОН 394-99-89;
ХУДОЖНИК-ОФОРМИТЕЛЬ ОБНИНСКОМУ ДРАМАТИЧЕСКОМУ ТЕАТРУ 

ИМ. БЕСКОВОЙ В.П., ТЕЛЕФОН 397-00-81.
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— Геморроидэктомия —  хирур-
гическое удаление внутренних 
и  наружных геморроидальных 
узлов. Это радикальное опера-
тивное вмешательство позволяет 
добиться полного избавления от 
всех симптомов. Операция прохо-
дит безболезненно для пациентов.

В Центре реабилитации опе-
рацию проводят под спиналь-
ной анестезией с  седацией. 
Хирургическое лечение гемор-
роидальной болезни для наших 
пациентов превращается в двад-
цатиминутный сон. Бесшовная, 
безболезненная операция с ис-
пользованием новых технологий 
(THUNDERBEAT):

Конструкция тонкого наконеч-
ника инструмента THUNDERBEAT 
позволяет выполнять послойную 
осторожную диссекцию узлов 
с  превосходным гемостазом, 
обеспечивая безопасное и на-
дежное заваривание крупных 
сосудов.

Оптимальный обзор, обеспечи-
ваемый безопасным контролем 
кровотечений, и точность диссек-
ции в пределах выбранных сло-
ев, уменьшают риск осложнений.

ПОКАЗАНИЯ К ПРОВЕДЕНИЮ 
ГЕМОРРОИДЭКТОМИИ:

 геморрой 3–4 стадии,
 кровотечения,
 частые воспаления,

 наличие выпадающих и не-
вправляющихся геморроидаль-
ных узлов,

 отсутствие эффекта от кон-
сервативного и амбулаторного 
лечения,

 неэффективность или невоз-
можность применения малоинва-
зивных методик.

После операции обычно па-
циент остается в стационаре на 
сутки или двое для эффективно-
го обезболивания и наблюдения.

После выписки пациент нахо-
дится под наблюдением лечащего 
врача до полного заживления ран.

Врачи Центра реабилитации 
рекомендуют при первых же 

признаках геморроя не откла-
дывать визит к колопроктологу. 
Также следует обратиться к вра-
чу при обнаружении крови при 
дефекации или в стуле, боль, зуд 
и чувство инородного тела в об-
ласти заднего прохода, так как 
подобные симптомы наблюдают-
ся и при более серьезных про-
ктологических заболеваниях, 
в том числе онкологических.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО410115840/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

ТРЕБУЮТСЯ

Зоозащитный центр «Новый Ковчег» 
открывает вакансии СОТРУДНИКА 

ПО УХОДУ ЗА ЖИВОТНЫМИ 
(полная занятость), ВЕТВРАЧА 

(частичная занятость). Подробности 
и. условия по тел.: 89290329470, 

89105426274.

Требуется ОХРАННИК-КОНТРОЛЕР, 
график работы 1/3, выход за сутки 

1300р +79109138833

«Меня давно бес-
покоит геморрой. 
Слышала, что от 

него можно избавиться хи-
рургическим путем. Действи-
тельно ли существует такая 
операция?»

Виктория Н.

Отвечает врач-хирург и врач-колопроктолог медицинского 
центра «Центр реабилитации» Евгения Викторовна ДУДОВА:

Муниципальное бюджетное учреждение 
Городской Дворец Культуры

ЕСЛИ НЕОБХОДИМА ОПЕРАЦИЯЕСЛИ НЕОБХОДИМА ОПЕРАЦИЯ

В Обнинские открылся «Летний 
клуб». Это двухнедельное позна-
вательное путешествие, во время 
которого ребёнок узнает много 
нового, отдохнёт, наберётся сил 
и  получит яркие впечатления. 
Для юных участников подготов-
лены развлечения и  развиваю-
щие занятия: уроки английского, 
географии и т. д. , две экскурсии, 
мастер классы; игровые и логи-
ческие квесты; настольные игры; 
активные игры на свежем возду-
хе; большой пикник; и, конечно 
же, вкусное и здоровое питание!

10–21  июля с  9:00–16:00 
«Travel battle» —увлекательное пу-
тешествие по 10ти странам мира! 
Количество мест ограничено!

Обнинск, проспект Ленина 131, 
каб.308, тел.: 88003004380

ДОСУГ

ЛЕТНИЕ КАНИКУЛЫ ВЕСЕЛО И БЕЗ ГАДЖЕТОВЛЕТНИЕ КАНИКУЛЫ ВЕСЕЛО И БЕЗ ГАДЖЕТОВ

ПОДРУБРИКА

В  этом году на отлов без-
домных собак из областного 
бюджета выделено 23,2 млн. 
руб лей. Об этом 27 июня сооб-
щили на заседании Совета по 
вопросам обращения с безнад-
зорными животными.

— За 5 месяцев составлен-
ный по заявкам муниципалите-
тов план выполнен на 39%. За 
счет субвенции было поймано 
757 животных. Лучше всего 
отлов бродячих собак органи-
зован в Кировском, Малоярос-
лавецком, Сухиничском райо-
нах и Калуге. Специалистами 
госветслужбы проведены все 
необходимые мероприятия по 
идентификации, вакцинации 
против бешенства и стерили-
зации животным без владель-

цев, —  рассказал Евгений Водо-
лазов, председатель комитета 
ветеринарии при Правитель-
стве Калужской области.

23 МИЛЛИОНА ПСУ ПОД ХВОСТ: 23 МИЛЛИОНА ПСУ ПОД ХВОСТ: 
757 БЕЗДОМНЫХ СОБАК ОТЛОВИЛИ 757 БЕЗДОМНЫХ СОБАК ОТЛОВИЛИ 
В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИВ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148‑Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.

Рекламный отдел         (484) 394-44-88, 394-44-99

ОБЯЗАННОСТИ:
  Ремонт, сборка и испытание сложных узлов 

и механизмов агрегатов и машин и сдача после 
ремонта;

  Ремонт, монтаж, демонтаж, испытание 
и регулирование сложного крупногабаритного, 
уникального оборудования, агрегатов 
и машин;

  Выявление и устранение дефектов во время 
эксплуатации оборудования и при проверке 
в процессе ремонта;

  Проверка на точность и испытание под 
нагрузкой отремонтированного оборудования;

  Ремонт и сборка узлов и оборудования 
в условиях напряженной и плотной посадок;

  Диагностика, профилактика и ремонт сложного 
оборудования в гибких производственных 
системах;

  Устранение отказов оборудования при 
эксплуатации с выполнением комплекса 
работ по ремонту и наладке механической, 
гидравлической и пневматической систем.

ТРЕБОВАНИЯ:
  Знание технической части транспортного 

средства
 Навыки проведения ремонтных работ
 Аккуратность, исполнительность
 Отсутствие вредных привычек
 Желание работать

УСЛОВИЯ:
  Белая зарплата, больничный, оплачиваемый 

отпуск
  Доставка корпоративным транспортом 

(по Обнинску)
 Корпоративная форменная одежда (выдается)
 Корпоративная мобильная связь
 Бесплатный проезд в автобусах МП ОПАТП
  Индивидуальное премирование по результатам 

работы

АВТОСЛЕСАРЬ ОТ 40 000
МП ОПАТП, ГРАФИК РАБОТЫ:

СМЕННЫЙ, ПОЛНЫЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ

8 800 550 32 36
Обнинск, Киевское ш., 29

«В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель......... з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

8 июля

Экскурсия в Государственный мемориальный 
природный заповедник Л. Н. Толстого «Ясная Поляна» 

и обзорная экскурсия по Туле. 12+
15 июля

Экскурсия в Государственный историко 
художественный и литературный музей заповедник 

«Абрамцево». 12+
16 июля

Экскурсия в Государственный историко 
художественный и ландшафтный музей заповедник 

«Царицыно». 12+
22 июля

Экскурсия в Государственный дворцово парковый 
музей заповедник «Кусково». 12+

23 июля 

Экскурсия в музей –заповедник «Архангельское»
30 июля

Экскурсия в Государственный музей заповедник 
С. А. Есенина —  село Константиново. 12+

МП «Дом учёных» приглашает на 
экскурсии в июне-июле  2023г.:

Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Требуется уборщица.  
Тел.:39-7-04-41,  8-910-915-56-06

Лицензия ЛО410115840/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Эта процедура является эффективным 
и безопасным препаратом для безопе-
рационной липосакции. Уколы Акваликc 

позволяют корректировать объемы жировых 
отложений. Препарат представляет собой 
гель-липолитик, который равномерно рас-
пределяется по зоне действия и не вызывает 
побочных эффектов. Видимый результат до-
стигается всего лишь за несколько процедур.

Полностью безопасен —  это подтверждает 
специальное регистрационное удостоверение 
и европейский сертификат качества Росздрава.

 Точечно воздействует на жировую ткань
 Препарат является гипоаллергенным
 Высокая эффективность
 Безболезненность

ЗОНЫ КОРРЕКЦИИ:

 двой ной подбородок
 область живота и ягодиц
 внутренняя сторона бёдер
 внешняя сторона бёдер
 руки, колени
 складки на спине
 зона галифе
 климактерический горб

Записаться на бесплатную консультацию 
к доктору С. Н. Степанкину вы можете по 

телефону: 8 (977) 712–30–81 или на сайте: 
www.crclinic.ru.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ

КРАСОТА

ИНТРАЛИПОТЕРАПИЯ АКВАЛИКС —  ИНТРАЛИПОТЕРАПИЯ АКВАЛИКС —  
БЕЗОПАСНАЯ ЛИПОСАКЦИЯБЕЗОПАСНАЯ ЛИПОСАКЦИЯ

Новый Стендап-Концерт Стаса Старовойтова переносится 
на 14 октября 2023 г. в 18.00



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


